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vittoria .31
Emettere un'ordinanza di chiusura
al transito auto, nonché esclusiva
isola pedonale di via Cavour (nella
foto), nel tratto che va da via
Rosario Cancellieri a via Calatafimi
nei giorni di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 20,30 alle
02,30, per tutto il periodo
autunnale e invernale. A chiederlo
Alessandro Mugnas
dell’Associazione Politica Reset

Vittoria che dichiara: “Non ci
fermeremo fin quando l’ordinanza
non sarà fatta. Per noi tutelare gli
esercenti che hanno investito le
proprie risorse economiche in quel
tratto è di estrema importanza.
Avevamo segnalato già da mesi la
questione agli enti di competenza
ed al commissario Dionisi.
Quest'ultimo non negava la
fattibilità di quanto da noi

Dai fallimenti dell’Ato rifiuti
alla «scomparsa» dei vittoriesi

GIUSEPPE LA LOTA

Che stato di salute ci si aspetta da
una società che ha ereditato i falli-
menti dell’Ato? “Una situazione
tutt’altro che rosea”- semplifica
Giuseppe Cassì, sindaco di Ragusa e
presidente della Srr (Società rego-
lamentazione rifiuti), eletto lo scor-
so luglio dagli associati, i 12 Comu-
ni della provincia. Ieri si è riunito il
Consiglio di amministrazione pre-
sieduto da Cassì. Il Comune di Vitto-
ria stranamente, con l’uscita di sce-
na di Giovanni Moscato, è fuori dal
Cda, perché sebbene invitato a più
riprese a farne parte in qualità di se-
condo Comune più popoloso dopo
Ragusa, non ha dato la propria ade-
sione. Il sindaco di Acate Giovanni
Di Natale eletto al posto di uno dei
commissari vittoriesi.

La Srr è formata dai 12 Comuni
iblei, il Cda è composto dal presi-
dente Cassì, dal vice Vincenzo Gian-
none (sindaco di Scicli), dai consi-
glieri Ignazio Abate (sindaco di Mo-
dica) e Bartolo Giaquinta (sindaco
di Giarratana). Nelle prossime se-
dute il Cda si dovrà occupare anche
dell’individuazione di un nuovo si-
to da adibire a discarica nell’area ip-
parina tra Vittoria e Acate. Gli altri
due siti sono a Ragusa, Cava dei mo-
dicani, e in territorio di Modica.

“Quella di ieri è la mia seconda
partecipazione- dice Di Natale- non

conosco ancora il problema del sito
da individuare. Ieri abbiamo parla-
to del nuovo contratto da redigere
con l’azienda Rem di Ragusa che ge-
stisce il centro di compostaggio e
dei debiti che tutti i Comuni iblei,
escluso Ragusa, hanno nei confron-
ti della Srr”. Debiti che ammontano
a 580 mila euro solo per la compar-

tecipazione dei soci. E si riferiscono
alla prima semestralità del 2018. I
debiti della gestione delle discari-
che sono altri e devono essere anco-
ra guardati meglio. Dei 12 comuni,
come detto, solo Ragusa è quello
virtuoso, nel senso che ha già confe-
rito tutto il dovuto. Al primo posto
dei morosi spicca Vittoria con 156

mila euro, al secondo posto Modica,
con 149 mila euro. Seguono poi la
provincia di Ragusa, Pozzallo, Co-
miso e via via tutti gli altri.

«Sì - conferma Cassì- abbiamo af-
frontato il tema del saldo dei Comu-
ni ancora non in regola con le quote
associative, perché bisogna pagare i
dipendenti che già avanzano qual-
che mensilità”. Il Consiglio di am-
ministrazione di ieri ha dunque sol-
lecitato tutti i soci a pagare. “Lo fa-
remo- dice Di Natale, il cui comune
deve dare ancora 27 mila euro-
compatibilmente con le risorse che
abbiamo”.

Quando Cassì si insediò alla testa
del Cda, 16 luglio 2018, mise al pri-
mo posto degli adempimenti i cen-
tri di compostaggio di Cava dei mo-
dicani e quello di Pozzo Bollente a
Vittoria. Quello di Ragusa è stato già
inaugurato il mese scorso, quello di
Vittoria a che punto è? “Siamo nella
fase di completamento dei lavori-
informa Cassì- penso che possa es-
sere operativo prima dell’estate
2019”.

L’altra scadenza riguarda l’attiva-
zione del Tmb, che sarebbe il Trat-
tamento meccanico biologico del-
l’indifferenziata, ancora in gestione
commissariale fino al 30 novembre
prossimo. Dal primo dicembre la
gestione del Tmb passerà alla Srr
che dovrebbe riunirsi nuovamente
la prossima settimana.

IL CDA DELLA SRR RIUNITOSI IERI A PALAZZO DELLA PROVINCIA

LE CIFRE. Nella
graduatoria
dei soci morosi
per le quote di
compartecipa -
zione alla Srr,
Vittoria batte
tutti. Deve da-
re 156 mila eu-
ro. Segue Mo-
dica 149 mila,
il Libero Con-
sorzio 66 mila,
Pozzallo 50 mi-
la, Ispica 40
mila, Acate 27
mila, Santa
Croce e Scicli
24 mila, Chia-
ramonte 23
mila, Comiso 9
mila, Giarrata-
na 7 mila,
Monterosso 3
mila. Ragusa
non deve nul-
la. Arrotontan-
do per ecces-
so, la Srr deve
incassare 580
mila euro. I de-
biti si riferisco-
no alla prima
semestralità
2018.

in breve

UN GAZEBO PER I MASTELLI

A quindici mesi
in ospedale
intossicato
dalla marijuana

LA POLIZIA È INTERVENUTA ALL’OSPEDALE GUZZARDI

NADIA D’AMATO

Un bambino di soli 15 mesi è rimasto ricoverato, per
qualche giorno, all’ospedale “Guzzardi” per una intos-
sicazione da cannabinoidi. Si tratta di sostanze presen-
ti nell’hashish e nella marijuana che, evidentemente, il
bambino aveva ingerito o con cui era comunque entra-
to in contatto.

Il piccolo era arrivato al Pronto soccorso nella serata
di martedì 13, accompagnato dalla giovanissima ma-
dre. La donna ha raccontato che il figlio, mentre gioca-
va in casa, era improvvisamente stato colto da malore.
A seguito degli accertamenti sa-
nitari svolti nel reparto di Pe-
diatria e Patologia neonatale, il
personale medico ha quindi ri-
scontrato una intossicazione da
cannabinoidi, pur senza riusci-
re ad individuare con certezza
la via di assunzione. Data la gra-
vità della situazione, è stato su-
bito avvisato il personale della
polizia di Stato in servizio al
commissariato di Vittoria, di-
retto dal commissario capo A-
lessandro Sciacca, che avviava
le opportune indagini. A seguito
dei primi accertamenti è stato
subito chiaro che sia la madre che il compagno, convi-
vente, della donna avevano entrambi fatto recente-
mente uso di sostanze stupefacenti, anche all’interno
delle mura domestiche. Il tutto, nonostante il bambino
fosse presente lì con loro. Come è noto, a quell’età i
bambini sono soliti afferrare tutto e metterlo in bocca.
Proprio in tale contesto, quindi, è possibile ipotizzare
che il piccolo sia venuto in contatto con la sostanza stu-
pefacente.

Fortunatamente, dopo le dovute cure da parte dei sa-
nitari dell’ospedale, nel giro di un paio di giorni la salu-
te del bambino è migliorata ed è stato quindi dimesso e
affidato nuovamente alla madre. Il rischio corso, co-
munque, è stato notevole: per un bambino così piccolo
ingerire una quantità di sostanze stupefacenti di que-
sto tipo, anche modica, può avere un grosso effetto se-
dativo e generare un rischio cardiovascolare. La vicen-
da è stata segnalata dalla Polizia di Stato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che stabilirà se sia stato con-
sumato un reato ed eventualmente quale. Non è esclu-
so che i due possano essere accusati di lesioni persona-
li. Nei casi simili più recenti avvenuti sempre in Italia,
per esempio, i genitori sono stati denunciati per mal-
trattamenti ed omesso controllo del figlio. A carico del-
la coppia, al momento, non vi è alcuna denuncia.

Centro storico. Reset
«Lungo la via Cavour
serve l’isola pedonale»

«Gli alberi sono per il futuro ma li coltiviamo da ora»

DANIELA CITINO

Alla denuncia e all’appello di vedere
restituire il giusto decoro all’ex cam-
po di concentramento, in considera-
zione del fatto che lo spazio “flagella -
to” da incuria e sporcizia, ha un dupli-
ce valore, sia urbano che ambientale,
ha fatto seguito un’azione di bonifica e
la scelta di svolgere proprio in questa
area la manifestazione “Alberi per il
futuro”.

L’iniziativa, promossa su scala na-
zionale dal Movimento Cinque Stelle
con la consapevolezza che “chi pianta
alberi mette radici nel domani”, ha vi-
sto un gruppo di attivisti del movi-
mento insieme ai volontari (tra cui al-
cuni esponenti del Wwf di Vittoria),
prima ripulire l’area vandalizzata dal-
l’abbandono di ogni genere di rifiuto e
poi piantumare una settantina di al-
berelli. E anche oggi, in occasione del-
la giornata dei diritti dell’infanzia e
della festa dell’albero, presso il plesso
Frasca verranno piantumati una deci-
na di alberi. “Mettere a dimora alberi
non serve solo alla riqualificazione del
territorio ma anche alla valorizzazio-
ne degli spazi pubblici, alla tutela del-
la biodiversità; serve inoltre a mitiga-
re i mutamenti climatici, il dissesto i-
drogeologico e soprattutto, mettere a
dimora alberi, serve per respirare”
spiega il presidente dell’associazione
Andrea Dell’Agli annunciando il loro
tour in tutte le scuole cittadine, di ogni
ordine e grado, “con l’obiettivo - pro-
segue l’ambientalista - di spargere se-
mi di sostenibilità, spunti di riflessio-
ne sull’importanza della tutela da par-
te di tutti, del bene comune e della na-
tura del nostro ambiente”. A piantu-
mare insieme agli ambientalisti, ai
bambini e ai docenti ci saranno anche
tanti genitori.

Il Comune fuori dal Cda della Srr, sarà rappresentato dal sindaco di Acate

L’INIZIATIVA. L’adesione al progetto ministeriale ha visto in campo i militanti M5s e del Wwf

OBIETTIVO. L’ini-
ziativa, promos-
sa su scala nazio-
nale dal Movi-
mento Cinque
Stelle con la con-
sapevolezza che
“chi pianta alberi
mette radici nel
domani”, ha vi-
sto un gruppo di
attivisti del mo-
vimento insieme
ai volontari (tra
cui esponenti del
Wwf), prima ri-
pulire l’area van-
dalizzata dai ri-
fiuti e poi piantu-
mare una settan-
tina di alberelli.

richiesto, ma si perde ancora
tempo. Sollecitiamo Dionisi e
facciamo presente che quella parte
di via Cavour è un tratto
indispensabile quanto importante
per l'economia vittoriese, assieme a
tutto il resto di Via Cavour, nostro
simbolo commerciale. Se questa
ordinanza venisse emessa, quel
tratto diventerebbe isola pedonale”.

N. D. A.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra
16 e 19 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.43 e tramonta alle 16.49. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,29 e cala alle 03.28
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 3 a 4
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Vetro, il ritiro mastelli all’Emaia

d.c.) Novità nella distribuzione dei
mastelli per il conferimento del vetro.
A partire da lunedì 26 novembre i
contenitori si ritireranno nei
capannoni della Emaia. Analoghe le
modalità del ritiro: il cittadino dovrà
essere munito sia della fotocopia del
proprio documento d’identità che del
versamento della Tari. Quanto alle
giornate lo si potrà fare il lunedì,
mercoledì, venerdì e sabato dalle 8,30
alle 12,30, e il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 19.

LA FIDAPA A SALA MAZZONE
«Mai più spose bambine»

d.c.) “Mai più spose bambine”.
L’iniziativa promossa dalla sezione
cittadina della Fidapa, è in programma
alle 17,30 di oggi nella Sala Mazzone.
Dopo i saluti della presidente Fidapa
di Vittoria, Giusy Sferrazza, e della
referente della Commissione Carta dei
diritti della bambina, Mary Assenza,
interverranno la Finance officer Bpw
International, Giuseppina Seidita,
l’avvocato Marina Giudice e la
presidente del Distretto Sicilia Fidapa,
Cettina Corallo.

COLLETTIVA D’ARTE
In 22 a «#Nonalzarelemani»

d.c.) #Nonalzarelemani. Lo hanno detto
alla loro maniera 22 artisti della città
partecipando con una loro opera alla
collettiva d’arte che dall’omonimo titolo
è stata promossa in occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne dall’associazione “il
Filo di Seta” curata dal vice presidente
della Pro Loco di Vittoria Rosario
Giarratana. Inaugurata alle 18.30 di ieri,
la mostra p nella “Sala delle Capriate”
Chiostro delle Grazie di Vittoria resterà
visitabile sino al 2 dicembre.

Il bambino
sotto le cure
dei sanitari
del Guzzardi
si è ripreso.
Riflettori
puntati sui
genitori
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vittoria .31
Emettere un'ordinanza di chiusura
al transito auto, nonché esclusiva
isola pedonale di via Cavour (nella
foto), nel tratto che va da via
Rosario Cancellieri a via Calatafimi
nei giorni di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 20,30 alle
02,30, per tutto il periodo
autunnale e invernale. A chiederlo
Alessandro Mugnas
dell’Associazione Politica Reset

Vittoria che dichiara: “Non ci
fermeremo fin quando l’ordinanza
non sarà fatta. Per noi tutelare gli
esercenti che hanno investito le
proprie risorse economiche in quel
tratto è di estrema importanza.
Avevamo segnalato già da mesi la
questione agli enti di competenza
ed al commissario Dionisi.
Quest'ultimo non negava la
fattibilità di quanto da noi

Dai fallimenti dell’Ato rifiuti
alla «scomparsa» dei vittoriesi

GIUSEPPE LA LOTA

Che stato di salute ci si aspetta da
una società che ha ereditato i falli-
menti dell’Ato? “Una situazione
tutt’altro che rosea”- semplifica
Giuseppe Cassì, sindaco di Ragusa e
presidente della Srr (Società rego-
lamentazione rifiuti), eletto lo scor-
so luglio dagli associati, i 12 Comu-
ni della provincia. Ieri si è riunito il
Consiglio di amministrazione pre-
sieduto da Cassì. Il Comune di Vitto-
ria stranamente, con l’uscita di sce-
na di Giovanni Moscato, è fuori dal
Cda, perché sebbene invitato a più
riprese a farne parte in qualità di se-
condo Comune più popoloso dopo
Ragusa, non ha dato la propria ade-
sione. Il sindaco di Acate Giovanni
Di Natale eletto al posto di uno dei
commissari vittoriesi.

La Srr è formata dai 12 Comuni
iblei, il Cda è composto dal presi-
dente Cassì, dal vice Vincenzo Gian-
none (sindaco di Scicli), dai consi-
glieri Ignazio Abate (sindaco di Mo-
dica) e Bartolo Giaquinta (sindaco
di Giarratana). Nelle prossime se-
dute il Cda si dovrà occupare anche
dell’individuazione di un nuovo si-
to da adibire a discarica nell’area ip-
parina tra Vittoria e Acate. Gli altri
due siti sono a Ragusa, Cava dei mo-
dicani, e in territorio di Modica.

“Quella di ieri è la mia seconda
partecipazione- dice Di Natale- non

conosco ancora il problema del sito
da individuare. Ieri abbiamo parla-
to del nuovo contratto da redigere
con l’azienda Rem di Ragusa che ge-
stisce il centro di compostaggio e
dei debiti che tutti i Comuni iblei,
escluso Ragusa, hanno nei confron-
ti della Srr”. Debiti che ammontano
a 580 mila euro solo per la compar-

tecipazione dei soci. E si riferiscono
alla prima semestralità del 2018. I
debiti della gestione delle discari-
che sono altri e devono essere anco-
ra guardati meglio. Dei 12 comuni,
come detto, solo Ragusa è quello
virtuoso, nel senso che ha già confe-
rito tutto il dovuto. Al primo posto
dei morosi spicca Vittoria con 156

mila euro, al secondo posto Modica,
con 149 mila euro. Seguono poi la
provincia di Ragusa, Pozzallo, Co-
miso e via via tutti gli altri.

«Sì - conferma Cassì- abbiamo af-
frontato il tema del saldo dei Comu-
ni ancora non in regola con le quote
associative, perché bisogna pagare i
dipendenti che già avanzano qual-
che mensilità”. Il Consiglio di am-
ministrazione di ieri ha dunque sol-
lecitato tutti i soci a pagare. “Lo fa-
remo- dice Di Natale, il cui comune
deve dare ancora 27 mila euro-
compatibilmente con le risorse che
abbiamo”.

Quando Cassì si insediò alla testa
del Cda, 16 luglio 2018, mise al pri-
mo posto degli adempimenti i cen-
tri di compostaggio di Cava dei mo-
dicani e quello di Pozzo Bollente a
Vittoria. Quello di Ragusa è stato già
inaugurato il mese scorso, quello di
Vittoria a che punto è? “Siamo nella
fase di completamento dei lavori-
informa Cassì- penso che possa es-
sere operativo prima dell’estate
2019”.

L’altra scadenza riguarda l’attiva-
zione del Tmb, che sarebbe il Trat-
tamento meccanico biologico del-
l’indifferenziata, ancora in gestione
commissariale fino al 30 novembre
prossimo. Dal primo dicembre la
gestione del Tmb passerà alla Srr
che dovrebbe riunirsi nuovamente
la prossima settimana.

IL CDA DELLA SRR RIUNITOSI IERI A PALAZZO DELLA PROVINCIA

LE CIFRE. Nella
graduatoria
dei soci morosi
per le quote di
compartecipa -
zione alla Srr,
Vittoria batte
tutti. Deve da-
re 156 mila eu-
ro. Segue Mo-
dica 149 mila,
il Libero Con-
sorzio 66 mila,
Pozzallo 50 mi-
la, Ispica 40
mila, Acate 27
mila, Santa
Croce e Scicli
24 mila, Chia-
ramonte 23
mila, Comiso 9
mila, Giarrata-
na 7 mila,
Monterosso 3
mila. Ragusa
non deve nul-
la. Arrotontan-
do per ecces-
so, la Srr deve
incassare 580
mila euro. I de-
biti si riferisco-
no alla prima
semestralità
2018.

in breve

UN GAZEBO PER I MASTELLI

A quindici mesi
in ospedale
intossicato
dalla marijuana

LA POLIZIA È INTERVENUTA ALL’OSPEDALE GUZZARDI

NADIA D’AMATO

Un bambino di soli 15 mesi è rimasto ricoverato, per
qualche giorno, all’ospedale “Guzzardi” per una intos-
sicazione da cannabinoidi. Si tratta di sostanze presen-
ti nell’hashish e nella marijuana che, evidentemente, il
bambino aveva ingerito o con cui era comunque entra-
to in contatto.

Il piccolo era arrivato al Pronto soccorso nella serata
di martedì 13, accompagnato dalla giovanissima ma-
dre. La donna ha raccontato che il figlio, mentre gioca-
va in casa, era improvvisamente stato colto da malore.
A seguito degli accertamenti sa-
nitari svolti nel reparto di Pe-
diatria e Patologia neonatale, il
personale medico ha quindi ri-
scontrato una intossicazione da
cannabinoidi, pur senza riusci-
re ad individuare con certezza
la via di assunzione. Data la gra-
vità della situazione, è stato su-
bito avvisato il personale della
polizia di Stato in servizio al
commissariato di Vittoria, di-
retto dal commissario capo A-
lessandro Sciacca, che avviava
le opportune indagini. A seguito
dei primi accertamenti è stato
subito chiaro che sia la madre che il compagno, convi-
vente, della donna avevano entrambi fatto recente-
mente uso di sostanze stupefacenti, anche all’interno
delle mura domestiche. Il tutto, nonostante il bambino
fosse presente lì con loro. Come è noto, a quell’età i
bambini sono soliti afferrare tutto e metterlo in bocca.
Proprio in tale contesto, quindi, è possibile ipotizzare
che il piccolo sia venuto in contatto con la sostanza stu-
pefacente.

Fortunatamente, dopo le dovute cure da parte dei sa-
nitari dell’ospedale, nel giro di un paio di giorni la salu-
te del bambino è migliorata ed è stato quindi dimesso e
affidato nuovamente alla madre. Il rischio corso, co-
munque, è stato notevole: per un bambino così piccolo
ingerire una quantità di sostanze stupefacenti di que-
sto tipo, anche modica, può avere un grosso effetto se-
dativo e generare un rischio cardiovascolare. La vicen-
da è stata segnalata dalla Polizia di Stato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che stabilirà se sia stato con-
sumato un reato ed eventualmente quale. Non è esclu-
so che i due possano essere accusati di lesioni persona-
li. Nei casi simili più recenti avvenuti sempre in Italia,
per esempio, i genitori sono stati denunciati per mal-
trattamenti ed omesso controllo del figlio. A carico del-
la coppia, al momento, non vi è alcuna denuncia.

Centro storico. Reset
«Lungo la via Cavour
serve l’isola pedonale»

«Gli alberi sono per il futuro ma li coltiviamo da ora»

DANIELA CITINO

Alla denuncia e all’appello di vedere
restituire il giusto decoro all’ex cam-
po di concentramento, in considera-
zione del fatto che lo spazio “flagella -
to” da incuria e sporcizia, ha un dupli-
ce valore, sia urbano che ambientale,
ha fatto seguito un’azione di bonifica e
la scelta di svolgere proprio in questa
area la manifestazione “Alberi per il
futuro”.

L’iniziativa, promossa su scala na-
zionale dal Movimento Cinque Stelle
con la consapevolezza che “chi pianta
alberi mette radici nel domani”, ha vi-
sto un gruppo di attivisti del movi-
mento insieme ai volontari (tra cui al-
cuni esponenti del Wwf di Vittoria),
prima ripulire l’area vandalizzata dal-
l’abbandono di ogni genere di rifiuto e
poi piantumare una settantina di al-
berelli. E anche oggi, in occasione del-
la giornata dei diritti dell’infanzia e
della festa dell’albero, presso il plesso
Frasca verranno piantumati una deci-
na di alberi. “Mettere a dimora alberi
non serve solo alla riqualificazione del
territorio ma anche alla valorizzazio-
ne degli spazi pubblici, alla tutela del-
la biodiversità; serve inoltre a mitiga-
re i mutamenti climatici, il dissesto i-
drogeologico e soprattutto, mettere a
dimora alberi, serve per respirare”
spiega il presidente dell’associazione
Andrea Dell’Agli annunciando il loro
tour in tutte le scuole cittadine, di ogni
ordine e grado, “con l’obiettivo - pro-
segue l’ambientalista - di spargere se-
mi di sostenibilità, spunti di riflessio-
ne sull’importanza della tutela da par-
te di tutti, del bene comune e della na-
tura del nostro ambiente”. A piantu-
mare insieme agli ambientalisti, ai
bambini e ai docenti ci saranno anche
tanti genitori.

Il Comune fuori dal Cda della Srr, sarà rappresentato dal sindaco di Acate

L’INIZIATIVA. L’adesione al progetto ministeriale ha visto in campo i militanti M5s e del Wwf

OBIETTIVO. L’ini-
ziativa, promos-
sa su scala nazio-
nale dal Movi-
mento Cinque
Stelle con la con-
sapevolezza che
“chi pianta alberi
mette radici nel
domani”, ha vi-
sto un gruppo di
attivisti del mo-
vimento insieme
ai volontari (tra
cui esponenti del
Wwf), prima ri-
pulire l’area van-
dalizzata dai ri-
fiuti e poi piantu-
mare una settan-
tina di alberelli.

richiesto, ma si perde ancora
tempo. Sollecitiamo Dionisi e
facciamo presente che quella parte
di via Cavour è un tratto
indispensabile quanto importante
per l'economia vittoriese, assieme a
tutto il resto di Via Cavour, nostro
simbolo commerciale. Se questa
ordinanza venisse emessa, quel
tratto diventerebbe isola pedonale”.

N. D. A.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra
16 e 19 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.43 e tramonta alle 16.49. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,29 e cala alle 03.28
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 3 a 4
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Vetro, il ritiro mastelli all’Emaia

d.c.) Novità nella distribuzione dei
mastelli per il conferimento del vetro.
A partire da lunedì 26 novembre i
contenitori si ritireranno nei
capannoni della Emaia. Analoghe le
modalità del ritiro: il cittadino dovrà
essere munito sia della fotocopia del
proprio documento d’identità che del
versamento della Tari. Quanto alle
giornate lo si potrà fare il lunedì,
mercoledì, venerdì e sabato dalle 8,30
alle 12,30, e il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 19.

LA FIDAPA A SALA MAZZONE
«Mai più spose bambine»

d.c.) “Mai più spose bambine”.
L’iniziativa promossa dalla sezione
cittadina della Fidapa, è in programma
alle 17,30 di oggi nella Sala Mazzone.
Dopo i saluti della presidente Fidapa
di Vittoria, Giusy Sferrazza, e della
referente della Commissione Carta dei
diritti della bambina, Mary Assenza,
interverranno la Finance officer Bpw
International, Giuseppina Seidita,
l’avvocato Marina Giudice e la
presidente del Distretto Sicilia Fidapa,
Cettina Corallo.

COLLETTIVA D’ARTE
In 22 a «#Nonalzarelemani»

d.c.) #Nonalzarelemani. Lo hanno detto
alla loro maniera 22 artisti della città
partecipando con una loro opera alla
collettiva d’arte che dall’omonimo titolo
è stata promossa in occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne dall’associazione “il
Filo di Seta” curata dal vice presidente
della Pro Loco di Vittoria Rosario
Giarratana. Inaugurata alle 18.30 di ieri,
la mostra p nella “Sala delle Capriate”
Chiostro delle Grazie di Vittoria resterà
visitabile sino al 2 dicembre.

Il bambino
sotto le cure
dei sanitari
del Guzzardi
si è ripreso.
Riflettori
puntati sui
genitori
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vittoria .31
Emettere un'ordinanza di chiusura
al transito auto, nonché esclusiva
isola pedonale di via Cavour (nella
foto), nel tratto che va da via
Rosario Cancellieri a via Calatafimi
nei giorni di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 20,30 alle
02,30, per tutto il periodo
autunnale e invernale. A chiederlo
Alessandro Mugnas
dell’Associazione Politica Reset

Vittoria che dichiara: “Non ci
fermeremo fin quando l’ordinanza
non sarà fatta. Per noi tutelare gli
esercenti che hanno investito le
proprie risorse economiche in quel
tratto è di estrema importanza.
Avevamo segnalato già da mesi la
questione agli enti di competenza
ed al commissario Dionisi.
Quest'ultimo non negava la
fattibilità di quanto da noi

Dai fallimenti dell’Ato rifiuti
alla «scomparsa» dei vittoriesi

GIUSEPPE LA LOTA

Che stato di salute ci si aspetta da
una società che ha ereditato i falli-
menti dell’Ato? “Una situazione
tutt’altro che rosea”- semplifica
Giuseppe Cassì, sindaco di Ragusa e
presidente della Srr (Società rego-
lamentazione rifiuti), eletto lo scor-
so luglio dagli associati, i 12 Comu-
ni della provincia. Ieri si è riunito il
Consiglio di amministrazione pre-
sieduto da Cassì. Il Comune di Vitto-
ria stranamente, con l’uscita di sce-
na di Giovanni Moscato, è fuori dal
Cda, perché sebbene invitato a più
riprese a farne parte in qualità di se-
condo Comune più popoloso dopo
Ragusa, non ha dato la propria ade-
sione. Il sindaco di Acate Giovanni
Di Natale eletto al posto di uno dei
commissari vittoriesi.

La Srr è formata dai 12 Comuni
iblei, il Cda è composto dal presi-
dente Cassì, dal vice Vincenzo Gian-
none (sindaco di Scicli), dai consi-
glieri Ignazio Abate (sindaco di Mo-
dica) e Bartolo Giaquinta (sindaco
di Giarratana). Nelle prossime se-
dute il Cda si dovrà occupare anche
dell’individuazione di un nuovo si-
to da adibire a discarica nell’area ip-
parina tra Vittoria e Acate. Gli altri
due siti sono a Ragusa, Cava dei mo-
dicani, e in territorio di Modica.

“Quella di ieri è la mia seconda
partecipazione- dice Di Natale- non

conosco ancora il problema del sito
da individuare. Ieri abbiamo parla-
to del nuovo contratto da redigere
con l’azienda Rem di Ragusa che ge-
stisce il centro di compostaggio e
dei debiti che tutti i Comuni iblei,
escluso Ragusa, hanno nei confron-
ti della Srr”. Debiti che ammontano
a 580 mila euro solo per la compar-

tecipazione dei soci. E si riferiscono
alla prima semestralità del 2018. I
debiti della gestione delle discari-
che sono altri e devono essere anco-
ra guardati meglio. Dei 12 comuni,
come detto, solo Ragusa è quello
virtuoso, nel senso che ha già confe-
rito tutto il dovuto. Al primo posto
dei morosi spicca Vittoria con 156

mila euro, al secondo posto Modica,
con 149 mila euro. Seguono poi la
provincia di Ragusa, Pozzallo, Co-
miso e via via tutti gli altri.

«Sì - conferma Cassì- abbiamo af-
frontato il tema del saldo dei Comu-
ni ancora non in regola con le quote
associative, perché bisogna pagare i
dipendenti che già avanzano qual-
che mensilità”. Il Consiglio di am-
ministrazione di ieri ha dunque sol-
lecitato tutti i soci a pagare. “Lo fa-
remo- dice Di Natale, il cui comune
deve dare ancora 27 mila euro-
compatibilmente con le risorse che
abbiamo”.

Quando Cassì si insediò alla testa
del Cda, 16 luglio 2018, mise al pri-
mo posto degli adempimenti i cen-
tri di compostaggio di Cava dei mo-
dicani e quello di Pozzo Bollente a
Vittoria. Quello di Ragusa è stato già
inaugurato il mese scorso, quello di
Vittoria a che punto è? “Siamo nella
fase di completamento dei lavori-
informa Cassì- penso che possa es-
sere operativo prima dell’estate
2019”.

L’altra scadenza riguarda l’attiva-
zione del Tmb, che sarebbe il Trat-
tamento meccanico biologico del-
l’indifferenziata, ancora in gestione
commissariale fino al 30 novembre
prossimo. Dal primo dicembre la
gestione del Tmb passerà alla Srr
che dovrebbe riunirsi nuovamente
la prossima settimana.

IL CDA DELLA SRR RIUNITOSI IERI A PALAZZO DELLA PROVINCIA

LE CIFRE. Nella
graduatoria
dei soci morosi
per le quote di
compartecipa -
zione alla Srr,
Vittoria batte
tutti. Deve da-
re 156 mila eu-
ro. Segue Mo-
dica 149 mila,
il Libero Con-
sorzio 66 mila,
Pozzallo 50 mi-
la, Ispica 40
mila, Acate 27
mila, Santa
Croce e Scicli
24 mila, Chia-
ramonte 23
mila, Comiso 9
mila, Giarrata-
na 7 mila,
Monterosso 3
mila. Ragusa
non deve nul-
la. Arrotontan-
do per ecces-
so, la Srr deve
incassare 580
mila euro. I de-
biti si riferisco-
no alla prima
semestralità
2018.

in breve

UN GAZEBO PER I MASTELLI

A quindici mesi
in ospedale
intossicato
dalla marijuana

LA POLIZIA È INTERVENUTA ALL’OSPEDALE GUZZARDI

NADIA D’AMATO

Un bambino di soli 15 mesi è rimasto ricoverato, per
qualche giorno, all’ospedale “Guzzardi” per una intos-
sicazione da cannabinoidi. Si tratta di sostanze presen-
ti nell’hashish e nella marijuana che, evidentemente, il
bambino aveva ingerito o con cui era comunque entra-
to in contatto.

Il piccolo era arrivato al Pronto soccorso nella serata
di martedì 13, accompagnato dalla giovanissima ma-
dre. La donna ha raccontato che il figlio, mentre gioca-
va in casa, era improvvisamente stato colto da malore.
A seguito degli accertamenti sa-
nitari svolti nel reparto di Pe-
diatria e Patologia neonatale, il
personale medico ha quindi ri-
scontrato una intossicazione da
cannabinoidi, pur senza riusci-
re ad individuare con certezza
la via di assunzione. Data la gra-
vità della situazione, è stato su-
bito avvisato il personale della
polizia di Stato in servizio al
commissariato di Vittoria, di-
retto dal commissario capo A-
lessandro Sciacca, che avviava
le opportune indagini. A seguito
dei primi accertamenti è stato
subito chiaro che sia la madre che il compagno, convi-
vente, della donna avevano entrambi fatto recente-
mente uso di sostanze stupefacenti, anche all’interno
delle mura domestiche. Il tutto, nonostante il bambino
fosse presente lì con loro. Come è noto, a quell’età i
bambini sono soliti afferrare tutto e metterlo in bocca.
Proprio in tale contesto, quindi, è possibile ipotizzare
che il piccolo sia venuto in contatto con la sostanza stu-
pefacente.

Fortunatamente, dopo le dovute cure da parte dei sa-
nitari dell’ospedale, nel giro di un paio di giorni la salu-
te del bambino è migliorata ed è stato quindi dimesso e
affidato nuovamente alla madre. Il rischio corso, co-
munque, è stato notevole: per un bambino così piccolo
ingerire una quantità di sostanze stupefacenti di que-
sto tipo, anche modica, può avere un grosso effetto se-
dativo e generare un rischio cardiovascolare. La vicen-
da è stata segnalata dalla Polizia di Stato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che stabilirà se sia stato con-
sumato un reato ed eventualmente quale. Non è esclu-
so che i due possano essere accusati di lesioni persona-
li. Nei casi simili più recenti avvenuti sempre in Italia,
per esempio, i genitori sono stati denunciati per mal-
trattamenti ed omesso controllo del figlio. A carico del-
la coppia, al momento, non vi è alcuna denuncia.

Centro storico. Reset
«Lungo la via Cavour
serve l’isola pedonale»

«Gli alberi sono per il futuro ma li coltiviamo da ora»

DANIELA CITINO

Alla denuncia e all’appello di vedere
restituire il giusto decoro all’ex cam-
po di concentramento, in considera-
zione del fatto che lo spazio “flagella -
to” da incuria e sporcizia, ha un dupli-
ce valore, sia urbano che ambientale,
ha fatto seguito un’azione di bonifica e
la scelta di svolgere proprio in questa
area la manifestazione “Alberi per il
futuro”.

L’iniziativa, promossa su scala na-
zionale dal Movimento Cinque Stelle
con la consapevolezza che “chi pianta
alberi mette radici nel domani”, ha vi-
sto un gruppo di attivisti del movi-
mento insieme ai volontari (tra cui al-
cuni esponenti del Wwf di Vittoria),
prima ripulire l’area vandalizzata dal-
l’abbandono di ogni genere di rifiuto e
poi piantumare una settantina di al-
berelli. E anche oggi, in occasione del-
la giornata dei diritti dell’infanzia e
della festa dell’albero, presso il plesso
Frasca verranno piantumati una deci-
na di alberi. “Mettere a dimora alberi
non serve solo alla riqualificazione del
territorio ma anche alla valorizzazio-
ne degli spazi pubblici, alla tutela del-
la biodiversità; serve inoltre a mitiga-
re i mutamenti climatici, il dissesto i-
drogeologico e soprattutto, mettere a
dimora alberi, serve per respirare”
spiega il presidente dell’associazione
Andrea Dell’Agli annunciando il loro
tour in tutte le scuole cittadine, di ogni
ordine e grado, “con l’obiettivo - pro-
segue l’ambientalista - di spargere se-
mi di sostenibilità, spunti di riflessio-
ne sull’importanza della tutela da par-
te di tutti, del bene comune e della na-
tura del nostro ambiente”. A piantu-
mare insieme agli ambientalisti, ai
bambini e ai docenti ci saranno anche
tanti genitori.

Il Comune fuori dal Cda della Srr, sarà rappresentato dal sindaco di Acate

L’INIZIATIVA. L’adesione al progetto ministeriale ha visto in campo i militanti M5s e del Wwf

OBIETTIVO. L’ini-
ziativa, promos-
sa su scala nazio-
nale dal Movi-
mento Cinque
Stelle con la con-
sapevolezza che
“chi pianta alberi
mette radici nel
domani”, ha vi-
sto un gruppo di
attivisti del mo-
vimento insieme
ai volontari (tra
cui esponenti del
Wwf), prima ri-
pulire l’area van-
dalizzata dai ri-
fiuti e poi piantu-
mare una settan-
tina di alberelli.

richiesto, ma si perde ancora
tempo. Sollecitiamo Dionisi e
facciamo presente che quella parte
di via Cavour è un tratto
indispensabile quanto importante
per l'economia vittoriese, assieme a
tutto il resto di Via Cavour, nostro
simbolo commerciale. Se questa
ordinanza venisse emessa, quel
tratto diventerebbe isola pedonale”.

N. D. A.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra
16 e 19 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.43 e tramonta alle 16.49. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,29 e cala alle 03.28
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 3 a 4
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Vetro, il ritiro mastelli all’Emaia

d.c.) Novità nella distribuzione dei
mastelli per il conferimento del vetro.
A partire da lunedì 26 novembre i
contenitori si ritireranno nei
capannoni della Emaia. Analoghe le
modalità del ritiro: il cittadino dovrà
essere munito sia della fotocopia del
proprio documento d’identità che del
versamento della Tari. Quanto alle
giornate lo si potrà fare il lunedì,
mercoledì, venerdì e sabato dalle 8,30
alle 12,30, e il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 19.

LA FIDAPA A SALA MAZZONE
«Mai più spose bambine»

d.c.) “Mai più spose bambine”.
L’iniziativa promossa dalla sezione
cittadina della Fidapa, è in programma
alle 17,30 di oggi nella Sala Mazzone.
Dopo i saluti della presidente Fidapa
di Vittoria, Giusy Sferrazza, e della
referente della Commissione Carta dei
diritti della bambina, Mary Assenza,
interverranno la Finance officer Bpw
International, Giuseppina Seidita,
l’avvocato Marina Giudice e la
presidente del Distretto Sicilia Fidapa,
Cettina Corallo.

COLLETTIVA D’ARTE
In 22 a «#Nonalzarelemani»

d.c.) #Nonalzarelemani. Lo hanno detto
alla loro maniera 22 artisti della città
partecipando con una loro opera alla
collettiva d’arte che dall’omonimo titolo
è stata promossa in occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne dall’associazione “il
Filo di Seta” curata dal vice presidente
della Pro Loco di Vittoria Rosario
Giarratana. Inaugurata alle 18.30 di ieri,
la mostra p nella “Sala delle Capriate”
Chiostro delle Grazie di Vittoria resterà
visitabile sino al 2 dicembre.

Il bambino
sotto le cure
dei sanitari
del Guzzardi
si è ripreso.
Riflettori
puntati sui
genitori
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vittoria .31
Emettere un'ordinanza di chiusura
al transito auto, nonché esclusiva
isola pedonale di via Cavour (nella
foto), nel tratto che va da via
Rosario Cancellieri a via Calatafimi
nei giorni di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 20,30 alle
02,30, per tutto il periodo
autunnale e invernale. A chiederlo
Alessandro Mugnas
dell’Associazione Politica Reset

Vittoria che dichiara: “Non ci
fermeremo fin quando l’ordinanza
non sarà fatta. Per noi tutelare gli
esercenti che hanno investito le
proprie risorse economiche in quel
tratto è di estrema importanza.
Avevamo segnalato già da mesi la
questione agli enti di competenza
ed al commissario Dionisi.
Quest'ultimo non negava la
fattibilità di quanto da noi

Dai fallimenti dell’Ato rifiuti
alla «scomparsa» dei vittoriesi

GIUSEPPE LA LOTA

Che stato di salute ci si aspetta da
una società che ha ereditato i falli-
menti dell’Ato? “Una situazione
tutt’altro che rosea”- semplifica
Giuseppe Cassì, sindaco di Ragusa e
presidente della Srr (Società rego-
lamentazione rifiuti), eletto lo scor-
so luglio dagli associati, i 12 Comu-
ni della provincia. Ieri si è riunito il
Consiglio di amministrazione pre-
sieduto da Cassì. Il Comune di Vitto-
ria stranamente, con l’uscita di sce-
na di Giovanni Moscato, è fuori dal
Cda, perché sebbene invitato a più
riprese a farne parte in qualità di se-
condo Comune più popoloso dopo
Ragusa, non ha dato la propria ade-
sione. Il sindaco di Acate Giovanni
Di Natale eletto al posto di uno dei
commissari vittoriesi.

La Srr è formata dai 12 Comuni
iblei, il Cda è composto dal presi-
dente Cassì, dal vice Vincenzo Gian-
none (sindaco di Scicli), dai consi-
glieri Ignazio Abate (sindaco di Mo-
dica) e Bartolo Giaquinta (sindaco
di Giarratana). Nelle prossime se-
dute il Cda si dovrà occupare anche
dell’individuazione di un nuovo si-
to da adibire a discarica nell’area ip-
parina tra Vittoria e Acate. Gli altri
due siti sono a Ragusa, Cava dei mo-
dicani, e in territorio di Modica.

“Quella di ieri è la mia seconda
partecipazione- dice Di Natale- non

conosco ancora il problema del sito
da individuare. Ieri abbiamo parla-
to del nuovo contratto da redigere
con l’azienda Rem di Ragusa che ge-
stisce il centro di compostaggio e
dei debiti che tutti i Comuni iblei,
escluso Ragusa, hanno nei confron-
ti della Srr”. Debiti che ammontano
a 580 mila euro solo per la compar-

tecipazione dei soci. E si riferiscono
alla prima semestralità del 2018. I
debiti della gestione delle discari-
che sono altri e devono essere anco-
ra guardati meglio. Dei 12 comuni,
come detto, solo Ragusa è quello
virtuoso, nel senso che ha già confe-
rito tutto il dovuto. Al primo posto
dei morosi spicca Vittoria con 156

mila euro, al secondo posto Modica,
con 149 mila euro. Seguono poi la
provincia di Ragusa, Pozzallo, Co-
miso e via via tutti gli altri.

«Sì - conferma Cassì- abbiamo af-
frontato il tema del saldo dei Comu-
ni ancora non in regola con le quote
associative, perché bisogna pagare i
dipendenti che già avanzano qual-
che mensilità”. Il Consiglio di am-
ministrazione di ieri ha dunque sol-
lecitato tutti i soci a pagare. “Lo fa-
remo- dice Di Natale, il cui comune
deve dare ancora 27 mila euro-
compatibilmente con le risorse che
abbiamo”.

Quando Cassì si insediò alla testa
del Cda, 16 luglio 2018, mise al pri-
mo posto degli adempimenti i cen-
tri di compostaggio di Cava dei mo-
dicani e quello di Pozzo Bollente a
Vittoria. Quello di Ragusa è stato già
inaugurato il mese scorso, quello di
Vittoria a che punto è? “Siamo nella
fase di completamento dei lavori-
informa Cassì- penso che possa es-
sere operativo prima dell’estate
2019”.

L’altra scadenza riguarda l’attiva-
zione del Tmb, che sarebbe il Trat-
tamento meccanico biologico del-
l’indifferenziata, ancora in gestione
commissariale fino al 30 novembre
prossimo. Dal primo dicembre la
gestione del Tmb passerà alla Srr
che dovrebbe riunirsi nuovamente
la prossima settimana.

IL CDA DELLA SRR RIUNITOSI IERI A PALAZZO DELLA PROVINCIA

LE CIFRE. Nella
graduatoria
dei soci morosi
per le quote di
compartecipa -
zione alla Srr,
Vittoria batte
tutti. Deve da-
re 156 mila eu-
ro. Segue Mo-
dica 149 mila,
il Libero Con-
sorzio 66 mila,
Pozzallo 50 mi-
la, Ispica 40
mila, Acate 27
mila, Santa
Croce e Scicli
24 mila, Chia-
ramonte 23
mila, Comiso 9
mila, Giarrata-
na 7 mila,
Monterosso 3
mila. Ragusa
non deve nul-
la. Arrotontan-
do per ecces-
so, la Srr deve
incassare 580
mila euro. I de-
biti si riferisco-
no alla prima
semestralità
2018.

in breve

UN GAZEBO PER I MASTELLI

A quindici mesi
in ospedale
intossicato
dalla marijuana

LA POLIZIA È INTERVENUTA ALL’OSPEDALE GUZZARDI

NADIA D’AMATO

Un bambino di soli 15 mesi è rimasto ricoverato, per
qualche giorno, all’ospedale “Guzzardi” per una intos-
sicazione da cannabinoidi. Si tratta di sostanze presen-
ti nell’hashish e nella marijuana che, evidentemente, il
bambino aveva ingerito o con cui era comunque entra-
to in contatto.

Il piccolo era arrivato al Pronto soccorso nella serata
di martedì 13, accompagnato dalla giovanissima ma-
dre. La donna ha raccontato che il figlio, mentre gioca-
va in casa, era improvvisamente stato colto da malore.
A seguito degli accertamenti sa-
nitari svolti nel reparto di Pe-
diatria e Patologia neonatale, il
personale medico ha quindi ri-
scontrato una intossicazione da
cannabinoidi, pur senza riusci-
re ad individuare con certezza
la via di assunzione. Data la gra-
vità della situazione, è stato su-
bito avvisato il personale della
polizia di Stato in servizio al
commissariato di Vittoria, di-
retto dal commissario capo A-
lessandro Sciacca, che avviava
le opportune indagini. A seguito
dei primi accertamenti è stato
subito chiaro che sia la madre che il compagno, convi-
vente, della donna avevano entrambi fatto recente-
mente uso di sostanze stupefacenti, anche all’interno
delle mura domestiche. Il tutto, nonostante il bambino
fosse presente lì con loro. Come è noto, a quell’età i
bambini sono soliti afferrare tutto e metterlo in bocca.
Proprio in tale contesto, quindi, è possibile ipotizzare
che il piccolo sia venuto in contatto con la sostanza stu-
pefacente.

Fortunatamente, dopo le dovute cure da parte dei sa-
nitari dell’ospedale, nel giro di un paio di giorni la salu-
te del bambino è migliorata ed è stato quindi dimesso e
affidato nuovamente alla madre. Il rischio corso, co-
munque, è stato notevole: per un bambino così piccolo
ingerire una quantità di sostanze stupefacenti di que-
sto tipo, anche modica, può avere un grosso effetto se-
dativo e generare un rischio cardiovascolare. La vicen-
da è stata segnalata dalla Polizia di Stato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che stabilirà se sia stato con-
sumato un reato ed eventualmente quale. Non è esclu-
so che i due possano essere accusati di lesioni persona-
li. Nei casi simili più recenti avvenuti sempre in Italia,
per esempio, i genitori sono stati denunciati per mal-
trattamenti ed omesso controllo del figlio. A carico del-
la coppia, al momento, non vi è alcuna denuncia.

Centro storico. Reset
«Lungo la via Cavour
serve l’isola pedonale»

«Gli alberi sono per il futuro ma li coltiviamo da ora»

DANIELA CITINO

Alla denuncia e all’appello di vedere
restituire il giusto decoro all’ex cam-
po di concentramento, in considera-
zione del fatto che lo spazio “flagella -
to” da incuria e sporcizia, ha un dupli-
ce valore, sia urbano che ambientale,
ha fatto seguito un’azione di bonifica e
la scelta di svolgere proprio in questa
area la manifestazione “Alberi per il
futuro”.

L’iniziativa, promossa su scala na-
zionale dal Movimento Cinque Stelle
con la consapevolezza che “chi pianta
alberi mette radici nel domani”, ha vi-
sto un gruppo di attivisti del movi-
mento insieme ai volontari (tra cui al-
cuni esponenti del Wwf di Vittoria),
prima ripulire l’area vandalizzata dal-
l’abbandono di ogni genere di rifiuto e
poi piantumare una settantina di al-
berelli. E anche oggi, in occasione del-
la giornata dei diritti dell’infanzia e
della festa dell’albero, presso il plesso
Frasca verranno piantumati una deci-
na di alberi. “Mettere a dimora alberi
non serve solo alla riqualificazione del
territorio ma anche alla valorizzazio-
ne degli spazi pubblici, alla tutela del-
la biodiversità; serve inoltre a mitiga-
re i mutamenti climatici, il dissesto i-
drogeologico e soprattutto, mettere a
dimora alberi, serve per respirare”
spiega il presidente dell’associazione
Andrea Dell’Agli annunciando il loro
tour in tutte le scuole cittadine, di ogni
ordine e grado, “con l’obiettivo - pro-
segue l’ambientalista - di spargere se-
mi di sostenibilità, spunti di riflessio-
ne sull’importanza della tutela da par-
te di tutti, del bene comune e della na-
tura del nostro ambiente”. A piantu-
mare insieme agli ambientalisti, ai
bambini e ai docenti ci saranno anche
tanti genitori.

Il Comune fuori dal Cda della Srr, sarà rappresentato dal sindaco di Acate

L’INIZIATIVA. L’adesione al progetto ministeriale ha visto in campo i militanti M5s e del Wwf

OBIETTIVO. L’ini-
ziativa, promos-
sa su scala nazio-
nale dal Movi-
mento Cinque
Stelle con la con-
sapevolezza che
“chi pianta alberi
mette radici nel
domani”, ha vi-
sto un gruppo di
attivisti del mo-
vimento insieme
ai volontari (tra
cui esponenti del
Wwf), prima ri-
pulire l’area van-
dalizzata dai ri-
fiuti e poi piantu-
mare una settan-
tina di alberelli.

richiesto, ma si perde ancora
tempo. Sollecitiamo Dionisi e
facciamo presente che quella parte
di via Cavour è un tratto
indispensabile quanto importante
per l'economia vittoriese, assieme a
tutto il resto di Via Cavour, nostro
simbolo commerciale. Se questa
ordinanza venisse emessa, quel
tratto diventerebbe isola pedonale”.

N. D. A.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra
16 e 19 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.43 e tramonta alle 16.49. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,29 e cala alle 03.28
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 3 a 4
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Vetro, il ritiro mastelli all’Emaia

d.c.) Novità nella distribuzione dei
mastelli per il conferimento del vetro.
A partire da lunedì 26 novembre i
contenitori si ritireranno nei
capannoni della Emaia. Analoghe le
modalità del ritiro: il cittadino dovrà
essere munito sia della fotocopia del
proprio documento d’identità che del
versamento della Tari. Quanto alle
giornate lo si potrà fare il lunedì,
mercoledì, venerdì e sabato dalle 8,30
alle 12,30, e il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 19.

LA FIDAPA A SALA MAZZONE
«Mai più spose bambine»

d.c.) “Mai più spose bambine”.
L’iniziativa promossa dalla sezione
cittadina della Fidapa, è in programma
alle 17,30 di oggi nella Sala Mazzone.
Dopo i saluti della presidente Fidapa
di Vittoria, Giusy Sferrazza, e della
referente della Commissione Carta dei
diritti della bambina, Mary Assenza,
interverranno la Finance officer Bpw
International, Giuseppina Seidita,
l’avvocato Marina Giudice e la
presidente del Distretto Sicilia Fidapa,
Cettina Corallo.

COLLETTIVA D’ARTE
In 22 a «#Nonalzarelemani»

d.c.) #Nonalzarelemani. Lo hanno detto
alla loro maniera 22 artisti della città
partecipando con una loro opera alla
collettiva d’arte che dall’omonimo titolo
è stata promossa in occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne dall’associazione “il
Filo di Seta” curata dal vice presidente
della Pro Loco di Vittoria Rosario
Giarratana. Inaugurata alle 18.30 di ieri,
la mostra p nella “Sala delle Capriate”
Chiostro delle Grazie di Vittoria resterà
visitabile sino al 2 dicembre.

Il bambino
sotto le cure
dei sanitari
del Guzzardi
si è ripreso.
Riflettori
puntati sui
genitori
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vittoria .31
Emettere un'ordinanza di chiusura
al transito auto, nonché esclusiva
isola pedonale di via Cavour (nella
foto), nel tratto che va da via
Rosario Cancellieri a via Calatafimi
nei giorni di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 20,30 alle
02,30, per tutto il periodo
autunnale e invernale. A chiederlo
Alessandro Mugnas
dell’Associazione Politica Reset

Vittoria che dichiara: “Non ci
fermeremo fin quando l’ordinanza
non sarà fatta. Per noi tutelare gli
esercenti che hanno investito le
proprie risorse economiche in quel
tratto è di estrema importanza.
Avevamo segnalato già da mesi la
questione agli enti di competenza
ed al commissario Dionisi.
Quest'ultimo non negava la
fattibilità di quanto da noi

Dai fallimenti dell’Ato rifiuti
alla «scomparsa» dei vittoriesi

GIUSEPPE LA LOTA

Che stato di salute ci si aspetta da
una società che ha ereditato i falli-
menti dell’Ato? “Una situazione
tutt’altro che rosea”- semplifica
Giuseppe Cassì, sindaco di Ragusa e
presidente della Srr (Società rego-
lamentazione rifiuti), eletto lo scor-
so luglio dagli associati, i 12 Comu-
ni della provincia. Ieri si è riunito il
Consiglio di amministrazione pre-
sieduto da Cassì. Il Comune di Vitto-
ria stranamente, con l’uscita di sce-
na di Giovanni Moscato, è fuori dal
Cda, perché sebbene invitato a più
riprese a farne parte in qualità di se-
condo Comune più popoloso dopo
Ragusa, non ha dato la propria ade-
sione. Il sindaco di Acate Giovanni
Di Natale eletto al posto di uno dei
commissari vittoriesi.

La Srr è formata dai 12 Comuni
iblei, il Cda è composto dal presi-
dente Cassì, dal vice Vincenzo Gian-
none (sindaco di Scicli), dai consi-
glieri Ignazio Abate (sindaco di Mo-
dica) e Bartolo Giaquinta (sindaco
di Giarratana). Nelle prossime se-
dute il Cda si dovrà occupare anche
dell’individuazione di un nuovo si-
to da adibire a discarica nell’area ip-
parina tra Vittoria e Acate. Gli altri
due siti sono a Ragusa, Cava dei mo-
dicani, e in territorio di Modica.

“Quella di ieri è la mia seconda
partecipazione- dice Di Natale- non

conosco ancora il problema del sito
da individuare. Ieri abbiamo parla-
to del nuovo contratto da redigere
con l’azienda Rem di Ragusa che ge-
stisce il centro di compostaggio e
dei debiti che tutti i Comuni iblei,
escluso Ragusa, hanno nei confron-
ti della Srr”. Debiti che ammontano
a 580 mila euro solo per la compar-

tecipazione dei soci. E si riferiscono
alla prima semestralità del 2018. I
debiti della gestione delle discari-
che sono altri e devono essere anco-
ra guardati meglio. Dei 12 comuni,
come detto, solo Ragusa è quello
virtuoso, nel senso che ha già confe-
rito tutto il dovuto. Al primo posto
dei morosi spicca Vittoria con 156

mila euro, al secondo posto Modica,
con 149 mila euro. Seguono poi la
provincia di Ragusa, Pozzallo, Co-
miso e via via tutti gli altri.

«Sì - conferma Cassì- abbiamo af-
frontato il tema del saldo dei Comu-
ni ancora non in regola con le quote
associative, perché bisogna pagare i
dipendenti che già avanzano qual-
che mensilità”. Il Consiglio di am-
ministrazione di ieri ha dunque sol-
lecitato tutti i soci a pagare. “Lo fa-
remo- dice Di Natale, il cui comune
deve dare ancora 27 mila euro-
compatibilmente con le risorse che
abbiamo”.

Quando Cassì si insediò alla testa
del Cda, 16 luglio 2018, mise al pri-
mo posto degli adempimenti i cen-
tri di compostaggio di Cava dei mo-
dicani e quello di Pozzo Bollente a
Vittoria. Quello di Ragusa è stato già
inaugurato il mese scorso, quello di
Vittoria a che punto è? “Siamo nella
fase di completamento dei lavori-
informa Cassì- penso che possa es-
sere operativo prima dell’estate
2019”.

L’altra scadenza riguarda l’attiva-
zione del Tmb, che sarebbe il Trat-
tamento meccanico biologico del-
l’indifferenziata, ancora in gestione
commissariale fino al 30 novembre
prossimo. Dal primo dicembre la
gestione del Tmb passerà alla Srr
che dovrebbe riunirsi nuovamente
la prossima settimana.

IL CDA DELLA SRR RIUNITOSI IERI A PALAZZO DELLA PROVINCIA

LE CIFRE. Nella
graduatoria
dei soci morosi
per le quote di
compartecipa -
zione alla Srr,
Vittoria batte
tutti. Deve da-
re 156 mila eu-
ro. Segue Mo-
dica 149 mila,
il Libero Con-
sorzio 66 mila,
Pozzallo 50 mi-
la, Ispica 40
mila, Acate 27
mila, Santa
Croce e Scicli
24 mila, Chia-
ramonte 23
mila, Comiso 9
mila, Giarrata-
na 7 mila,
Monterosso 3
mila. Ragusa
non deve nul-
la. Arrotontan-
do per ecces-
so, la Srr deve
incassare 580
mila euro. I de-
biti si riferisco-
no alla prima
semestralità
2018.
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UN GAZEBO PER I MASTELLI

A quindici mesi
in ospedale
intossicato
dalla marijuana

LA POLIZIA È INTERVENUTA ALL’OSPEDALE GUZZARDI

NADIA D’AMATO

Un bambino di soli 15 mesi è rimasto ricoverato, per
qualche giorno, all’ospedale “Guzzardi” per una intos-
sicazione da cannabinoidi. Si tratta di sostanze presen-
ti nell’hashish e nella marijuana che, evidentemente, il
bambino aveva ingerito o con cui era comunque entra-
to in contatto.

Il piccolo era arrivato al Pronto soccorso nella serata
di martedì 13, accompagnato dalla giovanissima ma-
dre. La donna ha raccontato che il figlio, mentre gioca-
va in casa, era improvvisamente stato colto da malore.
A seguito degli accertamenti sa-
nitari svolti nel reparto di Pe-
diatria e Patologia neonatale, il
personale medico ha quindi ri-
scontrato una intossicazione da
cannabinoidi, pur senza riusci-
re ad individuare con certezza
la via di assunzione. Data la gra-
vità della situazione, è stato su-
bito avvisato il personale della
polizia di Stato in servizio al
commissariato di Vittoria, di-
retto dal commissario capo A-
lessandro Sciacca, che avviava
le opportune indagini. A seguito
dei primi accertamenti è stato
subito chiaro che sia la madre che il compagno, convi-
vente, della donna avevano entrambi fatto recente-
mente uso di sostanze stupefacenti, anche all’interno
delle mura domestiche. Il tutto, nonostante il bambino
fosse presente lì con loro. Come è noto, a quell’età i
bambini sono soliti afferrare tutto e metterlo in bocca.
Proprio in tale contesto, quindi, è possibile ipotizzare
che il piccolo sia venuto in contatto con la sostanza stu-
pefacente.

Fortunatamente, dopo le dovute cure da parte dei sa-
nitari dell’ospedale, nel giro di un paio di giorni la salu-
te del bambino è migliorata ed è stato quindi dimesso e
affidato nuovamente alla madre. Il rischio corso, co-
munque, è stato notevole: per un bambino così piccolo
ingerire una quantità di sostanze stupefacenti di que-
sto tipo, anche modica, può avere un grosso effetto se-
dativo e generare un rischio cardiovascolare. La vicen-
da è stata segnalata dalla Polizia di Stato alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che stabilirà se sia stato con-
sumato un reato ed eventualmente quale. Non è esclu-
so che i due possano essere accusati di lesioni persona-
li. Nei casi simili più recenti avvenuti sempre in Italia,
per esempio, i genitori sono stati denunciati per mal-
trattamenti ed omesso controllo del figlio. A carico del-
la coppia, al momento, non vi è alcuna denuncia.

Centro storico. Reset
«Lungo la via Cavour
serve l’isola pedonale»

«Gli alberi sono per il futuro ma li coltiviamo da ora»

DANIELA CITINO

Alla denuncia e all’appello di vedere
restituire il giusto decoro all’ex cam-
po di concentramento, in considera-
zione del fatto che lo spazio “flagella -
to” da incuria e sporcizia, ha un dupli-
ce valore, sia urbano che ambientale,
ha fatto seguito un’azione di bonifica e
la scelta di svolgere proprio in questa
area la manifestazione “Alberi per il
futuro”.

L’iniziativa, promossa su scala na-
zionale dal Movimento Cinque Stelle
con la consapevolezza che “chi pianta
alberi mette radici nel domani”, ha vi-
sto un gruppo di attivisti del movi-
mento insieme ai volontari (tra cui al-
cuni esponenti del Wwf di Vittoria),
prima ripulire l’area vandalizzata dal-
l’abbandono di ogni genere di rifiuto e
poi piantumare una settantina di al-
berelli. E anche oggi, in occasione del-
la giornata dei diritti dell’infanzia e
della festa dell’albero, presso il plesso
Frasca verranno piantumati una deci-
na di alberi. “Mettere a dimora alberi
non serve solo alla riqualificazione del
territorio ma anche alla valorizzazio-
ne degli spazi pubblici, alla tutela del-
la biodiversità; serve inoltre a mitiga-
re i mutamenti climatici, il dissesto i-
drogeologico e soprattutto, mettere a
dimora alberi, serve per respirare”
spiega il presidente dell’associazione
Andrea Dell’Agli annunciando il loro
tour in tutte le scuole cittadine, di ogni
ordine e grado, “con l’obiettivo - pro-
segue l’ambientalista - di spargere se-
mi di sostenibilità, spunti di riflessio-
ne sull’importanza della tutela da par-
te di tutti, del bene comune e della na-
tura del nostro ambiente”. A piantu-
mare insieme agli ambientalisti, ai
bambini e ai docenti ci saranno anche
tanti genitori.

Il Comune fuori dal Cda della Srr, sarà rappresentato dal sindaco di Acate

L’INIZIATIVA. L’adesione al progetto ministeriale ha visto in campo i militanti M5s e del Wwf

OBIETTIVO. L’ini-
ziativa, promos-
sa su scala nazio-
nale dal Movi-
mento Cinque
Stelle con la con-
sapevolezza che
“chi pianta alberi
mette radici nel
domani”, ha vi-
sto un gruppo di
attivisti del mo-
vimento insieme
ai volontari (tra
cui esponenti del
Wwf), prima ri-
pulire l’area van-
dalizzata dai ri-
fiuti e poi piantu-
mare una settan-
tina di alberelli.

richiesto, ma si perde ancora
tempo. Sollecitiamo Dionisi e
facciamo presente che quella parte
di via Cavour è un tratto
indispensabile quanto importante
per l'economia vittoriese, assieme a
tutto il resto di Via Cavour, nostro
simbolo commerciale. Se questa
ordinanza venisse emessa, quel
tratto diventerebbe isola pedonale”.

N. D. A.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra
16 e 19 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.43 e tramonta alle 16.49. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15,29 e cala alle 03.28
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 3 a 4
cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Vetro, il ritiro mastelli all’Emaia

d.c.) Novità nella distribuzione dei
mastelli per il conferimento del vetro.
A partire da lunedì 26 novembre i
contenitori si ritireranno nei
capannoni della Emaia. Analoghe le
modalità del ritiro: il cittadino dovrà
essere munito sia della fotocopia del
proprio documento d’identità che del
versamento della Tari. Quanto alle
giornate lo si potrà fare il lunedì,
mercoledì, venerdì e sabato dalle 8,30
alle 12,30, e il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 19.

LA FIDAPA A SALA MAZZONE
«Mai più spose bambine»

d.c.) “Mai più spose bambine”.
L’iniziativa promossa dalla sezione
cittadina della Fidapa, è in programma
alle 17,30 di oggi nella Sala Mazzone.
Dopo i saluti della presidente Fidapa
di Vittoria, Giusy Sferrazza, e della
referente della Commissione Carta dei
diritti della bambina, Mary Assenza,
interverranno la Finance officer Bpw
International, Giuseppina Seidita,
l’avvocato Marina Giudice e la
presidente del Distretto Sicilia Fidapa,
Cettina Corallo.

COLLETTIVA D’ARTE
In 22 a «#Nonalzarelemani»

d.c.) #Nonalzarelemani. Lo hanno detto
alla loro maniera 22 artisti della città
partecipando con una loro opera alla
collettiva d’arte che dall’omonimo titolo
è stata promossa in occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne dall’associazione “il
Filo di Seta” curata dal vice presidente
della Pro Loco di Vittoria Rosario
Giarratana. Inaugurata alle 18.30 di ieri,
la mostra p nella “Sala delle Capriate”
Chiostro delle Grazie di Vittoria resterà
visitabile sino al 2 dicembre.

Il bambino
sotto le cure
dei sanitari
del Guzzardi
si è ripreso.
Riflettori
puntati sui
genitori
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La Meta Catania fa suo il derby
Maritime Augusta ko ai rigori
ETNEI AI QUARTI. Sul 3 pari la squadra di Samperi implacabile dal dischetto

AUTOMOBILISMO

Il 1° slalom di Caltagirone
incorona il giovane pilota
ibleo Giuseppe Medica

CALTAGIRONE. Pubblico delle grandi occasioni per il 1° sla-
lom «Città di Caltagirone», svoltosi domenica scorsa lun-
go la strada statale 385 (contrada Vignitta), dal km
53.500 al km 51, sui tornanti che portano alla città della
ceramica, con la partecipazione di 56 piloti provenienti
da tutta la Sicilia. Una bella giornata, che ha sancito il
ritorno delle competizioni motoristiche a Caltagirone
dopo parecchi anni di stop.

Ha vinto il modicano Giuseppe Medica, 24 anni, della
scuderia Asd Street Racers, su Radical RS4, davanti a Fa-
bio Lenares (Viemmecorse), su Protolenares e Alfredo

Giamboi (Tm Racing), su Fiat X1/9.
Al calatino Maurizio Ciffo, su Re-
nault Clio, 10° assoluto e primo fra i
piloti di casa, è andato il memorial
«Giovanni Carnibella e Andrea Lo
Monaco», istituito quest’anno per
ricordare due apprezzati piloti ca-
latini scomparsi prematuramente il
13 dicembre 1998 e il 23 luglio
1988.

L’evento, ideato e voluto da Giu-
seppe Carnibella in collaborazione
col consorzio artigiani
El.Go.Me.Ca., è stato organizzato
dalla scuderia «Street Racers» col

patrocinio del Comune, è stato preceduto da una sfilata
di auto d’epoca, mentre la cerimonia di premiazione si è
tenuta nella Galleria “Luigi Sturzo”, nel cuore del centro
storico di Caltagirone.

«La buona riuscita della manifestazione - afferma Giu-
seppe Carnibella - è il premio ai tanti sacrifici e all’impe -
gno profuso dai tanti che hanno contribuito a scrivere
questa bella pagina di sport. Già dal prossimo anno la
manifestazione sarà inserita nel circuito siciliano di sla-
lom».

«E’ anche - sottolinea il sindaco Gino Ioppolo - un utile
sprone a fare sempre più e meglio, supportando già dalla
prossima edizione il lodevole disegno degli organizzato-
ri di fare assurgere la manifestazione a più alti livelli».

M. M.

Marcello Fonti bandiera del Mascalucia
passa il testimone alla nuova generazione
Un paese con oltre 30.000 abitanti
con il dna della pallamano. Questa di-
sciplina s’è radicata negli anni ‘80 a
Mascalucia quando ancora non esi-
steva l’attuale PalaWagner e si gioca-
va all’aperto nel campetto dietro le
tribune del campo di calcio con l’allo-
ra allenatore Salvo Distefano che sot-
to il freddo e la pioggia cominciava ad
avviare alla pallamano decine di ra-
gazzini mascalucesi.

Una storia partita da lontano con il
primo nucleo composto da studenti-
atleti dell’Istituto Gemmellaro capa-
ci con il prof. Nunzio Giuffrida di par-
tecipare alle finali nazionali dei Gio-
chi della Gioventù e dare vita alla Li-
bertas Mascalucia e approdare nel
centro etneo.

Una nidiata di grandi campioni che
sabato si sono ritrovati sugli spalti
del PalaWagner per salutare prima
della partita Marcello Fonti che di
quel gruppo è stato quello che ha
spiccato il volo verso grandi traguar-
di a livello nazionale vincendo scu-
detti e internazionale con 350 maglie
azzurre e 1000 reti con l’Italia.

Marcello Fonti adesso tecnico del
Teramo che dalla C ha pilotato fino
all’A2 nazionale, per la prima volta è
tornato nella sua Mascalucia da av-
versario contro i suoi eredi dell’Hc
Mascalucia allenato da Salvo Cardaci
capaci davanti a questo straordinario
personaggi di esaltarsi e regalare una
grande vittoria al grande pubblico
presente sugli spalti: successo e pri-
mato solitario per completare la fe-
sta.

Una festa sugli spalti, in campo gra-
zie al grande spettacolo tecnico of-
ferto dalle due squadre e a fine parti-
ta con il «vecchio» Mascalucia quasi
presente al gran completo per ab-
bracciare Marcello Fonti che di que-
sta squadra è stato la bandiera.

«Una grande emozione - ci dice
commosso Marcello Fonti mentre
abbraccia Marisa Magrì, sua tifosa fin
dalle prime partite nelle giovanili - e
devo anche fare i complimenti alla
nuova società che sta riportando in
alto la pallamano mascalucese. Non
sarà facile rinverdire i grandi successi
e i record della nostra squadra amal-

gamata da un grande di tutti i tempi
come il tecnico croato Zeliko Vidako-
vic, ma la passione, il grande lavoro
intrapreso dai dirigenti e il valore di
qyesti ragazzi può compiere l’ennesi-
mo miracolo».

E nell’Hc Mascalucia del presidente
Sergio Pagano in squadra come tecni-
ci ci sono quattro ex giocatori del Ma-
scalucia che con Vidakovic giocatore-
allenatore, poi con altri grandi atleti
stranieri come il greco Giorgio Zervas
di pagine di storia della pallamano si-
ciliane ne ha scritte come ricordano
Piero Pistone e Nunzio Mineo che so-
no i vice del tecnico ennese Salvo Car-
daci e Salvo Battiato e Giovanni Som-
ma, tecnici del settore giovanile.

«Rivedere Marcello Fonti - sottoli-
nea Turi Tropea, storico capitano del
Mascalucia - ci ha permesso di fare
un tuffo nel passato, quando questa

società era rispettata e ammirata da
tutti per quello che riusciva a fare a
tutti i livelli. Con Marcello Fonti han-
no giocato anche altri campioni sici-
liani come Pierpaolo Coppa e Bene-
detto Tilotta e tanti altri ancora».

Poi, la festa è continuata con molti
giocatori del passato della pallamano
etnea che non sono voluti mancare e
con in testa l’ex sindaco Giovanni
Leonardi si sono fatti immortalare
con Fonti, da Michele Multisanti,
Giuseppe Costanzo, Marco e Massi-
mo Messina, Pippo Chillemi, Giusep-
pe Felice, Giovanni Aiello, Benedetto
Tilotta, tanti altri ancora e il sotto-
scritto che di quella squadra è stato
anche il presidente. Grazie Marcello,
grazie ragazzi. Adesso tocca all’Hc e
all’Aetna Mascalucia provare a farci
sognare ancora.

L. MAG.

Una grande festa.
Il pivot che ha segnato
1.000 reti in Nazionale
elogia i ragazzi di
Cardaci che ora sono
in testa in Serie A2

MARITIME AUGUSTA 4
META CATANIA 6
MARITIME AUGUSTA: Dal Cin, Follador,
Spampinato, Mancuso, Simi, Cabreuva,
Zanchetta, Crema, Fortino, Pedrinho,
Caio, Putano. All. Polido.
META CATANIA : Perez, Messina, Ernani,
Alex, Tres, Amoedo, Azzoni, Musumeci
C., Dalcin, Espindola, Musumeci L., Tor-
natore. All. Samperi
ARBITRI : Carmelo Alfano (Palermo), Fa-
bio Rocco De Pasquale (Marsala). Cro-
no: Bartolomeo Burletti (Ragusa)
RETI: 10’02” p.t. Alex (Mc), 17’03” Folla-
dor (Ma), 12’50” s.t. Simi (Ma), 13’10”
Alex (Mc), 14’12” Mancuso (Ma), 14’55”
Amoedo (Mc)
AUGUSTA. La Meta Catania vince il
derby ai rigori e guadagna l’accesso
ai quarti di finale della Coppa di
Divisione. La squadra etnea affron-
terà il 1° dicembre la Came Dosson,
in gara unica con in palio un posto
in Final Four.

Al Palajonio, Maritime Augusta e
Meta Catania Bricocity hanno gio-
cato una gara bella, avvincente e a
tratti anche spettacolare, decisa
solo ai calci di rigore dopo che i
tempi regolamentari si erano chiu-
si sul risultato di 3 a 3. Decisivo è
risultato l’errore dal dischetto di
Crema che ha colpito il palo e il
rigore trasformato da Azzoni che

ha regalato alla squadra di coach
Salvatore Samperi il passaggio del
turno.

Le due squadre si affronteranno
nuovamente venerdì prossimo al
PalaCatania in una gara valida per
l’ottava giornata della regular
season del massimo campionato
nazionale di futsal. Per la Meta
quella di ieri sera è stato il primo
successo in gare ufficiali contro il
Maritime visto che nei 4 prece-
denti incontri a vincere erano sta-
ti i megaresi. La partita è stata
sempre in equilibrio con le due
formazioni che non si sono rispar-
miate.

Parte meglio la squadra ospite
che trova la rete del vantaggio al

10’ con Alex che batte di punta sul
primo palo Dal Cin. La reazione dei
padroni di casa non si fa attendere
e dopo una serie di tentativi andati
a vuoto al 17’ Follador con un gran
diagonale pareggia. Nella ripresa al
13’ Simi ribalta il punteggio sugli
sviluppi di uno schema da palla i-
nattiva che trova impreparata la
difesa ospite. Il vantaggio megare-
se dura però poco, il Meta reagisce
e pareggia con Alex con una con-
clusione da fuori area. Al 14’ Man-
cuso trova lo spiraglio giusto e ri-
porta nuovamente avanti gli augu-
stani.

La Meta però non demorde e tro-
va subito il pari con Amoedo. I
tempi regolamentari si chiudono
con le due squadre in perfetta pari-
tà 3 a 3 e con 5 falli cumulativi per
parte. Nei due tempi supplementa-
ri non mancano però le occasioni
da rete da ambo le parti ma il risul-
tato non cambia. Ai calci di rigore i
due tecnici decidono di cambiare i
portieri ed entrano in campo Puta-
no e Tornatore. La Meta si porta in
vantaggio con Musumeci, mentre
Crema timbra il palo. Tres trasfor-
ma così come Fortino e Azzoni
mette a segno il rigore decisivo re-
galando la qualificazione agli et-
nei.

SEBASTIANO SALEMI

KARATE. A Ostia grande prova del ragusano

PALLAMANO. Il ritorno da avversario dell’ex giocatore: turbinio di emozioni e ricordi

CALCIO A 5. Spettacolare la sfida valevole per la Coppa della Divisione

SFIDA VERA.
Il derby di Coppa
della Divisione è
andato alla Meta
Catania (a dx
Jacopo Amodeo)
che ha superato
ad Augusta
il Maritime (a sn
Xuxa Zanchetta)
dopo i tiri
di rigore

Panagia dai Mondiali
all’oro in Coppa Italia
Momento magico. Il campione ibleo dopo il bronzo
iridato ha sbaragliato il campo nella finale U. 21 di kata

La Coppa Italia per le categorie Under 21 e master ha
parlato siciliano. Nella nuova competizione dedicata
alla classe giovanile, 348 giovani tra i 17 e i 20 anni
hanno dato la caccia al podio e ancora una volta prota-
gonista assoluto il ragusano Giuseppe Panagia, all’allie-
vo del maestro Santo Torre al Csks Shotokan Catania,
reduce dal bronzo a squadre nel kata ai Mondiali di Ma-
drid, ha vinto l’oro sbaragliando il campo. In questa
stessa gara due undicesimi posti per Pietro Lisi (Polo
Verde Pa) e Christian Corbascio (Il Tempio Rg).

Nel kumite oro per la siracusana Asia Agus nei 50 kg
e argento nei 61 kg per la sua ex compagna di squadra
Federica Cavallaro (Rembukan Villasmundo), visto che
la Agus adesso gareggia per una squadra romana. Una
medaglia di bronzo è arrivato nella finale degli 84 kg,
grazie alla bella prova di Gabriele Salvatore Coco allie-
vo alla Shotokan Acireale del mitico maestro Sebastia-
no D’Agostino. In questa gara, 7° Mario Giannone
(Rembukan Villasmundo) e 11° Giuseppe Laudani (Cs
Shotokan Ct). Nei 60 kg hanno chiuso all’11° posto il
duo del Centro Arti Marziali Avola composto da Paolo
Rametta e Giuseppe Buscemi e Simone Tomasello (Pol.
Kineo Me).

Nelle finali master sono arrivate 5 medaglie d’oro e
quattro portano la firma di atleti etnei: oro per Rocco
Roberto Clemenza e Ornella Bosco nel kata per i colori
del Team Clemenza e due tricolori per il Team Karate
Nb, nel kumite con Giuseppe Epifanio Schillaci nei +94
kg e con Vincenzo Castiglione (negli 84 kg. L’ultimo tri-
colore siciliano è stato vinto dal palermitano Antonio
Pisa (Pol. Bushido Lascari) nei master D di kata. Sono
arrivate anche due medaglie d’argento, nel master A
con Michele Catanzaro (Pol. Karate Club Sciacca) e nel
kumite 75 kg con Andrea Sava (Team Karate Nb Ct).

L. MAG.

Al calatino
Ciffo (10° al
traguardo)
è andato

il memorial
«Carnibella

e Lo Monaco»

IBLEO «VOLANTE.
Successo dell’ibleo
Giuseppe Medica
(nella foto premiato
dall’organizzatore
Giuseppe
Carnibella) e 10°
posto per il calatino
Maurizio Ciffo (in
alto in azione)

Ritorno al passato.
C’erano quasi tutti
i protagonisti di un
avventura cominciata
negli anni Ottanta

FRA IERI...
Grandi emozioni,
anche qualche
lacrima e poi bella
foto l’abbraccio
degli atleti del
passato della
pallamano etnea a
Marcello Fonti
icona della
pallamano italiana,
partito proprio da
Mascalucia per
dare la scalata ai
vertici italiani
e internazionali

... E OGGI
L’Hc Mascalucia

(nella foto tecnici,
dirigenti e atleti al

completo)
rappresenta

il presente e il
futuro della

pallamano siciliana.
Il sette di Cardaci

battendo il Teramo
di Marcello Fonti ha

confermato
di meritare

il primato
in solitario in A2

SANTO TORRE E GIUSEPPE PANAGIA

GABRIELE SALVATORE COCO (A DX)

utente
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ALIQUÒ: PRIMO ATTO, DONAZIONE. Stamani entrerà nella piena o-
peratività anche il pronto soccorso dell’ospedale Giovanni Paolo II
(foto a sinistra), come da cronoprogramma. Il presidio del vecchio
Civile sarà attivo fino alle 14. In arrivo, anzi di ritorno a Ragusa, il
nuovo manager Angelo Aliquò (a destra): «Prima di mettere piede
negli uffici dell’Asp andrò a donare il sangue». In grande, Ficarra.

«Ce l’abbiamo fatta, adesso tocca a voi»

LAURA CURELLA

Momento di grande importanza per
la sanità ragusana: dalle 14 di oggi
sarà attivo il Pronto soccorso al Gio-
vanni Paolo II. “Durante le operazioni
di trasferimento non si verificherà al-
cuna interruzione di servizio - preci-
sa l’Asp - in quanto un medico ed un
infermiere assicureranno la presen-
za presso il pronto soccorso dell’o-
spedale Civile, fino alle 14 del 21 no-
vembre 2018”. A partire da oggi “sarà
definitivamente completato il trasfe-
rimento delle strutture di ricovero e
cura presso il nuovo ospedale di con-
trada Cisternazzi. Presso i vecchi lo-
cali del Pronto Soccorso siti al Civile
verrà garantito un servizio continua-
tivo per le piccole urgenze, da parte
del servizio di Guardia medica e Pun-
to di primo intervento.

Ha parlato anche di questo il com-
missario straordinario Salvatore Lu-
cio Ficarra, in partenza a giorni verso
Siracusa per il nuovo incarico di ma-
nager su designazione del Governo
regionale. Al suo posto, in arrivo una
personalità già familiare agli addetti
ai lavori, ma non solo, Angelo Ali-
quò.

Salvatore Lucio Ficarra, dopo l’en-
nesimo sopralluogo al Giovanni Pao-
lo II, ha tracciato un sintetico ma ric-
co bilancio dell’attività svolta nel
corso del mandato svolto dalla sede
di piazza Igea. “Mi ritengo soddisfat-
to del mio lavoro, spero lo saranno
anche i ragusani”, ha commentato. La
prima domanda che si sentì rivolgere
giunto a Ragusa riguardò il Giovanni
Paolo II. A pochi giorni da un nuovo
incarico, si può dire conclusa l’im-
portante fase di trasferimento verso
il nuovo ospedale. “Ci abbiamo lavo-
rato a ritmi molto serrati - ha spiega-
to - anche se in verità pensavo di riu-
scire ad aprirlo prima perché, dalle
notizie ricevute al mio arrivo a Ragu-
sa, ero dell’idea che il problema fosse
limitato. Piano piano ho deciso, di
concerto coi tecnici, di adeguare la
struttura a 360 gradi, preferendo
portare avanti ulteriori interventi
prima dell’arrivo dei pazienti”.

Un esempio? L’adeguamento delle

tre Tac. “Abbiamo adeguato anche
quella della Medicina nucleare che
prima non poteva essere utilizzata
per altri fini. Invece adesso sì, in caso
di emergenza”.

Ficarra sottolinea: “Ragusa deve

essere orgogliosa del suo nuovo o-
spedale, in Sicilia non credo ce ne sia-
no molti di questo livello”. Un’opera
che tuttavia non si arresta, visto che
si pensa già al completamento del re-
parto di Pediatria. “L’opera è già stata

appaltata dall’Urega - ha spiegato il
commissario - si aspetta solo la con-
segna dei lavori. Quando anche que-
sto step sarà completato, il nuovo di-
rettore avrà la possibilità di trasferire
all’interno dell’ospedale altri due re-
parti”.

Ed ancora: “Ricordo che avendo a-
perto entro i termini previsti l’ospe-
dale, l’Europa riconoscerà alla Regio-
ne un bonus a rimborso di oltre 30
milioni di euro di fondi europei, per
cui di fatto Ragusa ha ottenuto un
grande risultato per la Sicilia, cosa af-
fatto scontata per come si erano mes-
se le cose. Il compito è stato facilitato
dall’operosità dei ragusani, la mag-
gior parte dei miei collaboratori han-
no lavorato senza sosta. Ora toccherà
farlo ai medici, una grande risorsa
per l’Asp, al fine di avviare tutta l’atti-
vità”.

Nonostante il grande obiettivo
centrato, il mandato di Ficarra non ha
riguardato solamente il Giovanni
Paolo II. Da Modica a Scicli, da Ispica a
Comiso e Chiaramonte Gulfi, tanti gli
importanti passi avanti compiuti e-
lencati con orgoglio. Probabilmente
anche per questo, Ficarra è uno dei
pochi manager riconfermati, sebbe-
ne con destinazione diversa, dal go-
vernatore Musumeci. “Sono conten-
to della fiducia che il presidente e gli
assessori hanno riposto in me”.

Nessun commento circa la nuova
sfida che lo attende, visto che anche a
Siracusa il dibattuto sul nuovo ospe-
dale è più vivo che mai. “Devo ancora
prendere visione dello stato dell’arte.
Sarei stato contento di rimanere a Ra-
gusa ma lo sono anche di andare a Si-
racusa: si tratta del mio lavoro, verso
cui ho sempre dimostrato il massimo
impegno. E poi non è detto che non
possa tornare, come insegna Aliquò
si può fare andata e anche ritorno”.

Ha preferito al momento non rila-
sciare dichiarazioni il futuro mana-
ger dell’Asp iblea, Angelo Aliquò, già
commissario a Ragusa per diversi an-
ni. “Torno con piacere”, ha commen-
tato. Il primo atto da manager? “Pri-
ma di mettere piede all’interno del-
l’Azienda andrò a donare il sangue al-
l’Avis di Ragusa”.

L’Ast potenzia i collegamenti
Novità da parte dell'Azienda Siciliana Trasporti che
gestisce il trasporto pubblico urbano a Ragusa: isti-
tuita una corsa verso il nuovo ospedale e potenziato,
con due corse, il sevizio per Ragusa Ibla. Nel detta-
glio, dalla nota inviata da Palazzo dell’Aquila si ap-
prende dell’istituzione di una nuova linea urbana, la
31 in partenza dal nodo Zama, attraverso cui verrà
servito anche l'ospedale Giovanni Paolo II. Si potrà
arrivare al nuovo presidio ospedaliero tutti i giorni,
nelle ore antimeridiane con corse alle ore 8,45 ed
alle ore 11,15 e pomeridiane effettuate alle ore 15,05
ed alle ore 16,35. Con partenza dall’ospedale di con-
trada Cisternazzi, sempre tutti i giorni, le corse verso

il centro cittadino verranno effettuate invece la mat-
tina alle ore 9,35 ed alle ore 12,05 mentre il pomerig-
gio il servizio verrà svolto alle ore 15,55 ed alle 17,35.
“Entro pochi giorni, assicura la direzione Ast, saran-
no inseriti altri due mezzi per coprire l’intero arco
della giornata”. Per quanto riguarda il resto del terri-
torio comunale, verrà aggiunta anche una seconda
linea, la 33, che effettuerà una corsa giornaliera delle
21.20 da Ragusa Ibla a Ragusa centro. Ripristinata
invece, per quanto riguarda la linea 1, la corsa delle
ore 15 della domenica, da Ragusa Ibla verso Ragusa
centro.

L. C.

DAL 23 AL 30

Anche la Polizia di Stato scende in
campo per sostenere le donne vit-
time di violenza con la campagna
permanente “Questo non è amo-
re”, nell’ambito della giornata in-
ternazionale contro la violenza
sulle donne che si celebra il 25 no-
vembre.

A bordo del camper i poliziotti
dell’ufficio Anticrimine, squadra
Mobile, ufficio Sanitario della Que-
stura e i commissariati di Modica,
Comiso e Vittoria faranno informa-
zione e sensibilizzazione secondo
un ricco calendario che li vedrà in-
contrare molti giovani della pro-
vincia. Gli operatori specializzati
sensibilizzeranno l’opinione pub-
blica sui temi della violenza di ge-
nere e accoglieranno, per fornire
loro un aiuto, le persone vittime di
tali comportamenti.

Il 23 novembre i poliziotti del
Commissariato di P.S. Modica, con
il dirigente, vice questore Nicode-
mo Liotti, saranno presenti presso
l’Istituto superiore “Quintino Ca-
taudella”di Scicli; il 24 novembre il
vice questore aggiunto Vinzy Sira-
cusano sarà al Liceo Scientifico “E.
Fermi” di Ragusa e il 27 presso l’I-
stituto Tecnico Commerciale Sta-
tale “F. Besta” di Ragusa; il 28 no-
vembre il primo dirigente Giorgio
Terranova si recherà al Liceo Clas-
sico IIS “Umberto I Gagliardi”; il 29
novembre il vice questore aggiun-
to Vinzy Siracusano incontrerà gli
studenti del Liceo Linguistico I.I.S.
“Umberto I Gagliardi”; il 30 no-
vembre il vice questore aggiunto
Antonino Ciavola sarà presente
presso il Liceo Linguistico I.I.S.
“Umberto I Gagliardi”.

Nell’ambito delle iniziative della
campagna si svolgerà inoltre un’al -
tra iniziativa di particolare rilievo
che si terrà il 23 novembre alle 18,
presso il Palazzo Comunale di Sci-
cli, a cura del vice questore Nicode-
mo Liotti e del medico principale
Dr.ssa Alessandra Fazio. Per l’occa -
sione il museo presso il Palazzo Co-
munale, che ospita la stanza del
commissario Montalbano, set del-
la famosa serie tv in onda su Rai
Uno, sarà aperto al pubblico dalle
ore 18 alle ore 20 con ingresso gra-
tuito per le donne.

M. F.

LE CELEBRAZIONI DAL 29 NEL QUARTIERE BAROCCO DI IBLA

FESTA DELL’IMMACOLATA, PREPARATIVI NEL VIVO. Le solenne celebrazioni in onore dell’Imma-
colata, in programma nel quartiere barocco di Ibla, prevedono che dal 29 novembre al 6 dicem-
bre si tenga il solenne novenario. In particolare, ogni giorno, alle 16 ci sarà la recita del Rosario,
le litanie cantate e il canto dello stellario. Tra i preparativi anche quelli posti in essere dall’impre-
sa ecologica Busso Sebastiano, la ditta che gestisce il servizio di igiene ambientale in città, che
ha già assicurato un’azione di pulizia straordinaria nelle aree interessate dai festeggiamenti. Tra
gli appuntamenti da segnalare, inseriti nel programma, quello di martedì 4 dicembre quando,
alle 15,45, si terrà l’incontro di preghiera ed affidamento all’Immacolata dei ragazzi dell’Acr. Il
programma ricreativo culturale, poi, prevede per giovedì 6 dicembre la IX edizione del trofeo di
gara podistica in notturna per le vie di Ibla, memorial Giovanni Donzella, a cura del Csi di Ragusa.

Il commissario
straordinario in partenza

per Siracusa traccia il
bilancio del suo mandato
con il fiore all’occhiello
dell’apertura anche del
nuovo pronto soccorso

Violenza
sulle donne
la polizia
in campo

«Una vita per la famiglia»
I funerali. Ieri l’ultimo saluto a Maria Zarba assassinata lo scorso 11 ottobre

Navate affollate in cattedrale, ieri po-
meriggio, per i funerali di Maria Zar-
ba, la donna uccisa lo scorso 11 otto-
bre. Tutta la comunità parrocchiale
ha voluto essere presente insieme al-
la famiglia rappresentata dai 4 figli e
dai nipoti che hanno seguito la fun-
zione religiosa dai banchi di prima fi-
la tra le lacrime e la profonda com-
mozione. Don Paolo La Terra ha offi-
ciato il rito funebre e ha tratteggiato
il profilo umano di Maria Zarba, cate-
chista e ministro dell’eucarestia al
servizio della comunità. «Una vita
donata, vissuta spesa per la famiglia e
la comunità parrocchiale» ha detto
don La Terra. Poi il feretro è stato por-
tato verso il cimitero comunale, per
la tumulazione. La camera ardente
era stata allestita ieri mattina, sem-
pre in cattedrale. L’unico indagato re-
sta il marito 74enne Giuseppe Pana-
scia, che da tempo non dormiva più
sotto lo stesso tetto con la consorte. IL FERETRO DI MARIA ZARBA ALL’USCITA DALLA CATTEDRALE DOPO LE ESEQUIE FUNEBRI

SANITÀ
PARLA FICARRA

«Nuovo ospedale ormai quasi tutto operativo, i ragusani devono esserne orgogliosi»

«Sarei stato contento di restare a
Ragusa ma lo sono anche di andare a
Siracusa: è il mio lavoro e non mi tiro
mai indietro. Del resto, come insegna
Aliquò, mai dire mai: c’è un’andata ma
può esserci anche un ritorno».
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ALIQUÒ: PRIMO ATTO, DONAZIONE. Stamani entrerà nella piena o-
peratività anche il pronto soccorso dell’ospedale Giovanni Paolo II
(foto a sinistra), come da cronoprogramma. Il presidio del vecchio
Civile sarà attivo fino alle 14. In arrivo, anzi di ritorno a Ragusa, il
nuovo manager Angelo Aliquò (a destra): «Prima di mettere piede
negli uffici dell’Asp andrò a donare il sangue». In grande, Ficarra.

«Ce l’abbiamo fatta, adesso tocca a voi»

LAURA CURELLA

Momento di grande importanza per
la sanità ragusana: dalle 14 di oggi
sarà attivo il Pronto soccorso al Gio-
vanni Paolo II. “Durante le operazioni
di trasferimento non si verificherà al-
cuna interruzione di servizio - preci-
sa l’Asp - in quanto un medico ed un
infermiere assicureranno la presen-
za presso il pronto soccorso dell’o-
spedale Civile, fino alle 14 del 21 no-
vembre 2018”. A partire da oggi “sarà
definitivamente completato il trasfe-
rimento delle strutture di ricovero e
cura presso il nuovo ospedale di con-
trada Cisternazzi. Presso i vecchi lo-
cali del Pronto Soccorso siti al Civile
verrà garantito un servizio continua-
tivo per le piccole urgenze, da parte
del servizio di Guardia medica e Pun-
to di primo intervento.

Ha parlato anche di questo il com-
missario straordinario Salvatore Lu-
cio Ficarra, in partenza a giorni verso
Siracusa per il nuovo incarico di ma-
nager su designazione del Governo
regionale. Al suo posto, in arrivo una
personalità già familiare agli addetti
ai lavori, ma non solo, Angelo Ali-
quò.

Salvatore Lucio Ficarra, dopo l’en-
nesimo sopralluogo al Giovanni Pao-
lo II, ha tracciato un sintetico ma ric-
co bilancio dell’attività svolta nel
corso del mandato svolto dalla sede
di piazza Igea. “Mi ritengo soddisfat-
to del mio lavoro, spero lo saranno
anche i ragusani”, ha commentato. La
prima domanda che si sentì rivolgere
giunto a Ragusa riguardò il Giovanni
Paolo II. A pochi giorni da un nuovo
incarico, si può dire conclusa l’im-
portante fase di trasferimento verso
il nuovo ospedale. “Ci abbiamo lavo-
rato a ritmi molto serrati - ha spiega-
to - anche se in verità pensavo di riu-
scire ad aprirlo prima perché, dalle
notizie ricevute al mio arrivo a Ragu-
sa, ero dell’idea che il problema fosse
limitato. Piano piano ho deciso, di
concerto coi tecnici, di adeguare la
struttura a 360 gradi, preferendo
portare avanti ulteriori interventi
prima dell’arrivo dei pazienti”.

Un esempio? L’adeguamento delle

tre Tac. “Abbiamo adeguato anche
quella della Medicina nucleare che
prima non poteva essere utilizzata
per altri fini. Invece adesso sì, in caso
di emergenza”.

Ficarra sottolinea: “Ragusa deve

essere orgogliosa del suo nuovo o-
spedale, in Sicilia non credo ce ne sia-
no molti di questo livello”. Un’opera
che tuttavia non si arresta, visto che
si pensa già al completamento del re-
parto di Pediatria. “L’opera è già stata

appaltata dall’Urega - ha spiegato il
commissario - si aspetta solo la con-
segna dei lavori. Quando anche que-
sto step sarà completato, il nuovo di-
rettore avrà la possibilità di trasferire
all’interno dell’ospedale altri due re-
parti”.

Ed ancora: “Ricordo che avendo a-
perto entro i termini previsti l’ospe-
dale, l’Europa riconoscerà alla Regio-
ne un bonus a rimborso di oltre 30
milioni di euro di fondi europei, per
cui di fatto Ragusa ha ottenuto un
grande risultato per la Sicilia, cosa af-
fatto scontata per come si erano mes-
se le cose. Il compito è stato facilitato
dall’operosità dei ragusani, la mag-
gior parte dei miei collaboratori han-
no lavorato senza sosta. Ora toccherà
farlo ai medici, una grande risorsa
per l’Asp, al fine di avviare tutta l’atti-
vità”.

Nonostante il grande obiettivo
centrato, il mandato di Ficarra non ha
riguardato solamente il Giovanni
Paolo II. Da Modica a Scicli, da Ispica a
Comiso e Chiaramonte Gulfi, tanti gli
importanti passi avanti compiuti e-
lencati con orgoglio. Probabilmente
anche per questo, Ficarra è uno dei
pochi manager riconfermati, sebbe-
ne con destinazione diversa, dal go-
vernatore Musumeci. “Sono conten-
to della fiducia che il presidente e gli
assessori hanno riposto in me”.

Nessun commento circa la nuova
sfida che lo attende, visto che anche a
Siracusa il dibattuto sul nuovo ospe-
dale è più vivo che mai. “Devo ancora
prendere visione dello stato dell’arte.
Sarei stato contento di rimanere a Ra-
gusa ma lo sono anche di andare a Si-
racusa: si tratta del mio lavoro, verso
cui ho sempre dimostrato il massimo
impegno. E poi non è detto che non
possa tornare, come insegna Aliquò
si può fare andata e anche ritorno”.

Ha preferito al momento non rila-
sciare dichiarazioni il futuro mana-
ger dell’Asp iblea, Angelo Aliquò, già
commissario a Ragusa per diversi an-
ni. “Torno con piacere”, ha commen-
tato. Il primo atto da manager? “Pri-
ma di mettere piede all’interno del-
l’Azienda andrò a donare il sangue al-
l’Avis di Ragusa”.

L’Ast potenzia i collegamenti
Novità da parte dell'Azienda Siciliana Trasporti che
gestisce il trasporto pubblico urbano a Ragusa: isti-
tuita una corsa verso il nuovo ospedale e potenziato,
con due corse, il sevizio per Ragusa Ibla. Nel detta-
glio, dalla nota inviata da Palazzo dell’Aquila si ap-
prende dell’istituzione di una nuova linea urbana, la
31 in partenza dal nodo Zama, attraverso cui verrà
servito anche l'ospedale Giovanni Paolo II. Si potrà
arrivare al nuovo presidio ospedaliero tutti i giorni,
nelle ore antimeridiane con corse alle ore 8,45 ed
alle ore 11,15 e pomeridiane effettuate alle ore 15,05
ed alle ore 16,35. Con partenza dall’ospedale di con-
trada Cisternazzi, sempre tutti i giorni, le corse verso

il centro cittadino verranno effettuate invece la mat-
tina alle ore 9,35 ed alle ore 12,05 mentre il pomerig-
gio il servizio verrà svolto alle ore 15,55 ed alle 17,35.
“Entro pochi giorni, assicura la direzione Ast, saran-
no inseriti altri due mezzi per coprire l’intero arco
della giornata”. Per quanto riguarda il resto del terri-
torio comunale, verrà aggiunta anche una seconda
linea, la 33, che effettuerà una corsa giornaliera delle
21.20 da Ragusa Ibla a Ragusa centro. Ripristinata
invece, per quanto riguarda la linea 1, la corsa delle
ore 15 della domenica, da Ragusa Ibla verso Ragusa
centro.

L. C.

DAL 23 AL 30

Anche la Polizia di Stato scende in
campo per sostenere le donne vit-
time di violenza con la campagna
permanente “Questo non è amo-
re”, nell’ambito della giornata in-
ternazionale contro la violenza
sulle donne che si celebra il 25 no-
vembre.

A bordo del camper i poliziotti
dell’ufficio Anticrimine, squadra
Mobile, ufficio Sanitario della Que-
stura e i commissariati di Modica,
Comiso e Vittoria faranno informa-
zione e sensibilizzazione secondo
un ricco calendario che li vedrà in-
contrare molti giovani della pro-
vincia. Gli operatori specializzati
sensibilizzeranno l’opinione pub-
blica sui temi della violenza di ge-
nere e accoglieranno, per fornire
loro un aiuto, le persone vittime di
tali comportamenti.

Il 23 novembre i poliziotti del
Commissariato di P.S. Modica, con
il dirigente, vice questore Nicode-
mo Liotti, saranno presenti presso
l’Istituto superiore “Quintino Ca-
taudella”di Scicli; il 24 novembre il
vice questore aggiunto Vinzy Sira-
cusano sarà al Liceo Scientifico “E.
Fermi” di Ragusa e il 27 presso l’I-
stituto Tecnico Commerciale Sta-
tale “F. Besta” di Ragusa; il 28 no-
vembre il primo dirigente Giorgio
Terranova si recherà al Liceo Clas-
sico IIS “Umberto I Gagliardi”; il 29
novembre il vice questore aggiun-
to Vinzy Siracusano incontrerà gli
studenti del Liceo Linguistico I.I.S.
“Umberto I Gagliardi”; il 30 no-
vembre il vice questore aggiunto
Antonino Ciavola sarà presente
presso il Liceo Linguistico I.I.S.
“Umberto I Gagliardi”.

Nell’ambito delle iniziative della
campagna si svolgerà inoltre un’al -
tra iniziativa di particolare rilievo
che si terrà il 23 novembre alle 18,
presso il Palazzo Comunale di Sci-
cli, a cura del vice questore Nicode-
mo Liotti e del medico principale
Dr.ssa Alessandra Fazio. Per l’occa -
sione il museo presso il Palazzo Co-
munale, che ospita la stanza del
commissario Montalbano, set del-
la famosa serie tv in onda su Rai
Uno, sarà aperto al pubblico dalle
ore 18 alle ore 20 con ingresso gra-
tuito per le donne.

M. F.

LE CELEBRAZIONI DAL 29 NEL QUARTIERE BAROCCO DI IBLA

FESTA DELL’IMMACOLATA, PREPARATIVI NEL VIVO. Le solenne celebrazioni in onore dell’Imma-
colata, in programma nel quartiere barocco di Ibla, prevedono che dal 29 novembre al 6 dicem-
bre si tenga il solenne novenario. In particolare, ogni giorno, alle 16 ci sarà la recita del Rosario,
le litanie cantate e il canto dello stellario. Tra i preparativi anche quelli posti in essere dall’impre-
sa ecologica Busso Sebastiano, la ditta che gestisce il servizio di igiene ambientale in città, che
ha già assicurato un’azione di pulizia straordinaria nelle aree interessate dai festeggiamenti. Tra
gli appuntamenti da segnalare, inseriti nel programma, quello di martedì 4 dicembre quando,
alle 15,45, si terrà l’incontro di preghiera ed affidamento all’Immacolata dei ragazzi dell’Acr. Il
programma ricreativo culturale, poi, prevede per giovedì 6 dicembre la IX edizione del trofeo di
gara podistica in notturna per le vie di Ibla, memorial Giovanni Donzella, a cura del Csi di Ragusa.

Il commissario
straordinario in partenza

per Siracusa traccia il
bilancio del suo mandato
con il fiore all’occhiello
dell’apertura anche del
nuovo pronto soccorso

Violenza
sulle donne
la polizia
in campo

«Una vita per la famiglia»
I funerali. Ieri l’ultimo saluto a Maria Zarba assassinata lo scorso 11 ottobre

Navate affollate in cattedrale, ieri po-
meriggio, per i funerali di Maria Zar-
ba, la donna uccisa lo scorso 11 otto-
bre. Tutta la comunità parrocchiale
ha voluto essere presente insieme al-
la famiglia rappresentata dai 4 figli e
dai nipoti che hanno seguito la fun-
zione religiosa dai banchi di prima fi-
la tra le lacrime e la profonda com-
mozione. Don Paolo La Terra ha offi-
ciato il rito funebre e ha tratteggiato
il profilo umano di Maria Zarba, cate-
chista e ministro dell’eucarestia al
servizio della comunità. «Una vita
donata, vissuta spesa per la famiglia e
la comunità parrocchiale» ha detto
don La Terra. Poi il feretro è stato por-
tato verso il cimitero comunale, per
la tumulazione. La camera ardente
era stata allestita ieri mattina, sem-
pre in cattedrale. L’unico indagato re-
sta il marito 74enne Giuseppe Pana-
scia, che da tempo non dormiva più
sotto lo stesso tetto con la consorte. IL FERETRO DI MARIA ZARBA ALL’USCITA DALLA CATTEDRALE DOPO LE ESEQUIE FUNEBRI
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PARLA FICARRA

«Nuovo ospedale ormai quasi tutto operativo, i ragusani devono esserne orgogliosi»

«Sarei stato contento di restare a
Ragusa ma lo sono anche di andare a
Siracusa: è il mio lavoro e non mi tiro
mai indietro. Del resto, come insegna
Aliquò, mai dire mai: c’è un’andata ma
può esserci anche un ritorno».
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La protesta. Da oggi
i penalisti si astengono
dall’attività in udienza

Da oggi a venerdì astensione totale dalle udien-
ze, esclusi i processi dove ci sono detenuti. A-
vremo i tribunali pressoché vuoti. Venerdì
prossimo è prevista una manifestazione nazio-
nale a Roma dove si discuterà del problema ine-
rente al dibattito in corso sulla prescrizione. Gli
avvocati penalisti della provincia di Ragusa so-
no già mobilitati e oggi sono previste due as-
semblee presso il Palazzo di Giustizia, mattina e
pomeriggio, nel corso delle quali sarà affrontata
la scottante tematica del momento. “L’asten -

sione dalle udienze, non sciopero - dice il presi-
dente della Camera penale di Ragusa, l’avvocato
Michele Sbezzi - riguarda la pretesa di modifi-
care la norma sulla ragionevole durata del pro-
cesso, cancellando di fatto la prescrizione e ren-
dendo così di durata potenzialmente lunghissi-
ma ogni processo penale”. I penalisti sono sul
piede di guerra, perché sostengono "che il livel-
lo di civiltà di una nazione si misura da come
rispetta i suoi cittadini nel processo penale".

GIUSEPPE LA LOTA

CONVERSAZIONE ALLA SALA IDEAL

Latouche e il mondo da salvare
«L’umanità in un mondo da salvare». E’ questo il tema della conversazio-
ne in programma oggi pomeriggio alle 17,30 nella sala Ideal di piazza
Libertà con la presenza del celebre filosofo francese Serge Latouche.
Interverranno Rosario Lo Bello e il soprintendente Calogero Rizzuto. I
lavori saranno moderati dal giornalista Saro Distefano.

Qualità della vita con alti e bassi
Nell’indagine Italia Oggi-La Sapienza ci collochiamo all’86º posto su 110
Ci salva l’ambiente (siamo quarti) ma va male o malissimo quasi tutto il resto

PALAZZO DELL’AQUILA

Leontini
e l’Europa
«Efficace
ma tardiva»

LAURA CURELLA

Aeroporto di Comiso, fondi per l’a-
groalimentare, il Piano di azione e
coesione, la riattivazione del Corfi-
lac e dell’Asca. Tanti gli argomenti
trattati ieri dall’europarlamentare
Innocenzo Leontini ospite in com-
missione consiliare Sviluppo pre-
sieduta da Cettina Raniolo. Leonti-
ni ha garantito massima disponi-
bilità nel rappresentare la funzio-
ne di collegamento tra il Comune
capoluogo e Bruxelles, suggeren-
do inoltre al sindaco Cassì di isti-
tuire un ufficio Europa, per tratta-
re in maniera esclusiva una mate-
ria sempre più cospicua.

“Una seduta utile per compren-
dere come le dinamiche e le op-
portunità del Parlamento Europeo
possono intervenire sulla nostra
quotidianità”, commenta il presi-
dente Raniolo, al termine dell’in -
contro alla presenza del sindaco
Cassì e del vice Giovanna Licitra, in
prosecuzione di quel percorso av-

viato già da qualche settimana e fi-
nalizzato a favorire i rapporti tra
l’Ente di Palazzo dell’Aquila e la
deputazione della provincia di Ra-
gusa.

“Il quadro non è del tutto entu-
siasmante - ha commentato Ra-
niolo - perché la dimensione e la
complessità dell’organismo euro-
peo, se da una parte consente di
studiare con ogni sua articolazio-
ne le peculiarità dei territori, dal-
l’altra non sempre consente rispo-
ste rapide alle necessità segnalate.
Ne è l’esempio l’intervento del-
l’Europa in materia di difesa delle
produzioni tipiche locali che, ci ha
raccontato il parlamentare, è arri-
vato solo nelle ultime settimane a
fronte di ripetute sollecitazioni ri-
volte per la prima volta quasi 15
anni fa dallo stesso Leontini, quan-
do era assessore regionale all’Agri -
coltura”.

Si è parlato anche di aeroporto di
Comiso, a proposito del quale Cas-
sì ha ribadito la proposta di indivi-
duare un percorso che garantisca
l’indipendenza dello scalo da quel-
lo catanese. Leontini ha ribadito
l’impegno per trovare finanzia-
menti a sostegno del Pio La Torre e
ha ricordato di aver già presentato
un’interrogazione per conoscere
quale tipo di supporto l’UE può for-
nire per lo sviluppo e il potenzia-
mento dello scalo.

Nessuna polemica, questa volta,
dal M5s. Presente in commissione
il consigliere pentastellato Gio-
vanni Gurrieri, protagonista di un
intervento molto tecnico: “Ho re-
putato importante rappresentare
la situazione critica del nostro ter-
ritorio, con le imprese fortemente
danneggiate anche per l’accesso
accredito tramite Pac. Ho anche
chiesto che dalla prossima com-
missione siano invitate le associa-
zioni di categoria, per rendere più
efficace il momento di confronto”.

Ospite. Si è parlato
di Corfilac, aeroporto
e agroalimentare

LUCIA FAVA

La qualità della vita in provincia di Ragusa è scar-
sa: siamo all’86esimo posto su 110 province ita-
liane. A dirlo è l’indagine sulla Qualità della vita
realizzata da Italia Oggi in collaborazione con
l’Università La Sapienza. Scarsi ma non insuffi-
cienti. Nella classifica Ragusa è messa malissimo
per quanto riguarda la voce “affari e lavoro”. Qui
siamo in coda, al 105esimo posto. A pesare in ne-
gativo è il tasso di occupazione (102^) e il tasso
medio dei protesti (103^). Poche le startup, 105°
posto, e siamo al 95 per tasso di disoccupazione.
Ci salva il numero di imprese registrate: Ragusa
raggiunge un 22° posto che evidentemente non
basta però a creare occupazione.

Ragusa si salva per l’ambiente. Il dato, in un
anno, fa un balzo in avanti davvero impressio-
nante: dal 100° posto del 2016 al decimo nel
2017. Siamo al quinto posto in Italia, insieme a
Caltanissetta, per quanto riguarda i consumi i-
drici pro-capite, al 34° per la produzione di rifiu-
ti urbani, ma scendiamo al 93° posto per il nu-
mero di automobili e al 73 per i motocicli, dato
che va letto insieme a quello dell’utilizzo del tra-
sporto pubblico: 104° posto, segno che qualcosa
in questa direzione va fatta. In compenso i ragu-
sani stanno molto attenti al consumo di energia
elettrica (35° posto). 96° posto, infine, per la rac-
colta di rifiuti solidi urbani. C’è da dire che nel
2017 la differenziata doveva ancora partire in
molti Comuni della provincia. Il dato del 2018
dovrebbe, quindi, essere migliore.

Sul fronte criminalità siamo 75° nella classifi-
ca generale. Nel dettaglio, Ragusa è messa peg-
gio sul fronte dei reati contro la persona (al 95°
posto) rispetto a quelli contro il patrimonio
(46°). Siamo all’85esimo posto per il numero di
omicidi volontari, all’80esimo per quelli prete-
rintenzionali e colposi, al 95esimo per i tentati
omicidi. Malissimo il dato sulle violenze sessua-

li: 99° posto. 75esimi per reati connessi al traffi-
co di sostanze stupefacenti, 97esimi per sfrutta-
mento della prostituzione.

Se per quanto riguarda il disagio sociale siamo
al posto 93 (e al 95 per tasso di disoccupazione
giovanile), va bene il dato sulla popolazione:
quarti su 105 province italiane. Scarsi, 82, per
quanto riguarda i servizi finanziari e scolastici,
anche se arriviamo al 20° per il numero delle
scuole superiori e 27° per quello degli studenti.
59° postosimi sulla Salute, ma con una forbice
incredibile tra la 23esima posizione relativa al
personale medico-infermieristico e la 106esima

del numero delle apparecchiature diagnostiche.
In pratica il personale c’è ma gli strumenti sono
insufficienti.

Bocciati sul tempo libero: 85esimo posto e
96simo posto per le strutture dedicate al turi-
smo. In compenso siamo in alto per il numero di
librerie: 30esimi. Infine il tenore di vita: 78esi-
mi. Al 99esimo per la spesa media pro capite (ap-
pena 779 euro), al 95esimo per le pensioni (la
media è di 628 euro). In compenso comprare un
nuovo appartamento a Ragusa è più convenien-
te che nel resto d’Italia: siamo al quarto posto
per prezzo al metro quadrato.

Una veduta
panoramica della

città di Ragusa.

«Siamo
comunque
i primi
in Sicilia»

“Ragusa prima in Sicilia:
resta l’isola nell’isola di
Sciascia”. A dirlo è il
commissario
straordinario del Libero
Consorzio Salvatore
Piazza. “Nonostante i
segni della crisi e della
regressione – commenta
Piazza –, Ragusa resta
l’isola felice della Sicilia
dove ci si imbatte in una
campagna ordinata,
pulita, curata, che non si
incontra in nessun altro
luogo; una produttività
agro-alimentare che non
ha nulla da invidiare alle
aree d'eccellenza in Italia;
un impegno intellettuale
e artistico che prescinde
dal turismo e non vuole
trasformarsi in souvenir”.
Per Piazza da queste basi
si deve incardinare un
percorso di sviluppo che
tenga conto delle
peculiarità del territorio,
perché “è sul territorio
che si gioca la vera
partita di una nuova
stagione di sviluppo”.

IL BILANCIO DEGLI INTERVENTI NEL WEEKEND

Multe e sequestri della Finanza
sull’intero territorio provinciale

Diversi sono stati
gli interventi che
sono stati messi in
atto, con
particolare
attenzione al
contrasto dei
traffici illeciti. A
Scicli, durante il
turno “117”
effettuato dai
finanzieri della
Tenenza di
Modica, i militari
hanno fermato un
automezzo che
trasportava 400
litri di gasolio ad
uso agevolato.

MICHELE FARINACCIO

Controlli su tutto il territorio del-
le Fiamme Gialle del comando
provinciale di Ragusa, su disposi-
zione del comandante, colonnello
Giorgio Salerno. Diversi sono stati
gli interventi che sono stati messi
in atto, con particolare attenzione
al contrasto dei traffici illeciti. A
Scicli, durante il turno “117” e f-
fettuato dai finanzieri della Te-
nenza di Modica, i militari hanno
fermato un automezzo che tra-
sportava 400 litri di gasolio ad
uso agevolato. Il mezzo ed il cari-
co sono stati sottoposti a seque-
stro, mentre il responsabile è sta-
to deferito alla locale Autorità
Giudiziaria per detenzione di ga-
solio agricolo di provenienza ille-
cita e destinato ad usi diversi.

Nel corso dei controlli che sono
stati effettuati dai militari della
compagnia di Ragusa presso il
mercato rionale del sabato, che si
svolge alla fine di via Colaianni ed
all’inizio di via Paestum, è stato
individuato un commerciante, ti-
tolare di partita Iva e con prece-
denti specifici, che proponeva in
vendita 130 capi di abbigliamen-
to riportanti marchi contraffatti.
Gli articoli sono stati sottoposti a
sequestro e l’uomo è stato denun-
ciato all’Autorità Giudiziaria iblea
per contraffazione e ricettazio-
ne.

Ad Ispica, durante il turno
“117” effettuato dai finanzieri
della Tenenza di Pozzallo, gli stes-
si militari hanno invece sottopo-
sto a sequestro un’autovettura
che circolava priva dell’o b b l i g a t o-

ria copertura assicurativa.
Le attività di controllo prose-

guiranno nei prossimi giorni e
nelle prossime settimane su tutto
il territorio della provincia di Ra-
gusa, in vista delle festività che
vedono, come di consueto, un au-
mento dei traffici commerciali, e
tutto questo al fine di prevenire la
possibile messa in vendita di pro-
dotti contraffatti o pericolosi per
la salute pubblica. Si tratta di con-
trolli che sono volti al rispetto
della legalità ma anche alla tutela
dei consumatori e delle imprese
che operano nel rispetto delle re-
gole, dal momento che i commer-
cianti che non rispettano la legge
operano, di fatto, in un regime di
concorrenza sleale nei confronti
di tutti coloro che invece si atten-
gono alle disposizioni di legge.

taccuino
Il meteo
Il sole sorge alle 6,42 e tramonta

alle 16,48; la luna leva alle
15,29 e cala alle 03,27
(gibbosa crescente) del giorno
successivo. Previsioni:
temporale e schiarite, le
temperature saranno
comprese tra i 15 e i 18 gradi. I
venti saranno moderati
provenienti da Sud-Sud-Ovest
con intensità compresa tra i 18
e i 27 km/h

Farmacie di turno
Notturno: Matarazzo, viale delle

Americhe 71, telefono
0932.642159. Pomeridiano:
Basile via Psaumida 38,
telefono 0932.624638.

Il santo
Sant’Edmondo, re degli Angli

orientali, martire
Numeri utili
Carabinieri pronto intervento

112. Comando provinciale -
Comando Reparto Operativo -
Comando Compagnia:
centralino 0932-624922,
0932-621010, 0932-624777;
Comando Stazione Ragusa
Ibla: 0932-621152; Comando
Stazione Marina di Ragusa:
0932-239095. Guardia di
finanza numero di pubblica
utilità 117. Comando
Provinciale - Nucleo Polizia
Tributaria -Compagnia:
Centralino 0932 - 621004 -
0932 - 621318; Tenenza di
Modica: 0932-941069;
Tenenza di Pozzallo: 0932 -
958459 - Tenenza di Vittoria
0932 – 981894. Polizia
numero intervento 113.
Questura di Ragusa: centralino
0932.673111. Telefoni utili:
0932-673676/674/675.
Sezione Polizia Stradale di
Ragusa via Ing. Migliorisi 63.
Tel. 0932.656811

in breve
PALAZZO DELL’AQUILA
Incontri con i più giovani

Dal prossimo 23 novembre, ogni
venerdì, dalle 18,30 alle 20, la
sala Giunta di Palazzo
dell'Aquila, sarà aperta e
riservata ad incontri con i
giovani sia singoli, sia gruppi
informali ed associazioni. E'
questa una delle iniziative messe
in cantiere da Simone Digrandi,
collaboratore del sindaco per lo
sviluppo delle politiche
giovanili.

VERTENZA CORFILAC
D’Asta presenta odg

Un odg sulla vertenza Corfilac.
Ad annunciarlo è il consigliere
comunale di Ragusa Mario
D’Asta il quale sottolinea che,
nella prima seduta utile del
civico consesso, presenterà il
documento per far sì che
l’amministrazione comunale
possa impegnarsi oltre le
proprie competenze istituzionali
per avviare un ragionamento
politico complessivo che
garantisca le dovute tutele a un
centro di eccellenza, a chi ci
lavora e a chi usufruisce dei
servizi.

INIZIATIVA COMUNE-ASP
Un corso sul possesso del cane

L'amministrazione comunale
ritiene opportuno promuovere
con la piena collaborazione
dell'Asp di Ragus un ciclo di
lezioni per il possesso
responsabile del cane. Le lezioni
che si svolgeranno nel mese di
dicembre saranno aperte ai
cittadini del comune di Ragusa e
dei comuni montani.
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